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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Acuerdan candidato de unidad en el PRI 

Los aspirantes a la candidatura del PRI a la presidencia municipal de Puebla, Enrique 
Doger, Enrique Agüera, José Chedrahui, Víctor Manuel Giorgana, Oscar Aguilar y Víctor 
Gabriel Chedrahui firmaron este miércoles el llamado Pacto por Puebla, el cual establece 
el acuerdo para que todos se sumen a un candidato de unidad. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Encuestas definirán a candidato del PRI a la alcaldía: CEN 
Será a través de encuestas y otras consideraciones como el Comité Ejecutivo Nacional del 
PRI elija al candidato de unidad a la presidencia municipal de Puebla, así lo acordaron y 
firmaron los seis aspirantes a la alcaldía, Enrique Doger, Víctor Giorgana, Óscar Aguilar, 
José Chedraui, Víctor Gabriel Chedraui, y el aún rector de la BUAP, Enrique Agüera 

Ibáñez. (Heraldo) 
   

 

 

Inauguran Colector 
Autoridades entregaron la obra del colector pluvial Atlaco-Recta Cholula, la cual 
beneficiará a más de 500 mil habitantes, con una inversión de180 millones de pesos; de 
este monto, 90 millones de pesos los aportó el gobierno federal, resaltaron los 
representantes de los tres niveles de gobierno. (Síntesis) 

  

 

 

Candidato del PRI a la alcaldía, por encuesta 

La secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Ivonne Ortega Pacheco, 
atestiguó la firma del Pacto por Puebla entre los aspirantes a la candidatura a la 
presidencia municipal por la capital; estos aceptaron que el abanderado sea quien logre el 
mejor posicionamiento en las mediciones. (Intolerancia) 

  
 

 

Unidos...para pedir que el PRI apresure DESTAPE 

Previo a la firma del pacto de civilidad, los seis aspirantes del PRI a la alcaldía de Puebla 
urgieron a la secretaria general del partido, Ivonne Ortega Pacheco, a designar al 
candidato tricolor ante el evidente crecimiento del PAN y de Antonio Gali Fayad en las 
encuestas, porque les “están comiendo el mandado”. Inclusive, pidieron que esto se dé 
antes de la asamblea nacional. (Cambio) 

  
 

 

Bajan 8% los delitos; sigue robo carretero 

Hasta un 246 por ciento se incrementó el robo en carreteras en Puebla, al cierre del 
primer mes de 2013 respecto al año pasado, según se desprende del informe del 
Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP), el cual plantea 
un alza delictiva en robo, principalmente el cometido con violencia. (Milenio digital) 

  
 

 

La ASF detectó múltiples anomalías en lo auditado al gobierno del estado 
En tan sólo 18 revisiones fiscales la Auditoría Superior de la Federación (ASF) emitió 54 

observaciones al gobierno de Puebla –encabezado por Rafael Moreno Valle Rosas– por la 
falta de transparencia, pagos indebidos y subejercicios en los fondos federalizados, 
principalmente en los rubros de salud, educación y desarrollo indígena. (La Jornada de 
Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Revela la ASF anomalías en Salud por 2 mil 415.3 millones de pesos 
La Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó anomalías y subejercicios que 
alcanzan una suma de 2 mil 415 millones 329 mil pesos en recursos federales manejados 
por la Secretaría de Salud de Puebla durante el 2011, a través del Seguro Popular y el 
Fondo de Aportaciones para los Servicios de Salud (FASSA). (e-consulta) 

 

 
 

http://impreso.milenio.com/
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Entrega Moreno Valle el colector pluvial Atlaco – Recta a Cholula 
Con una inversión superior a los 180 millones de pesos, el gobernador del estado, Rafael 
Moreno Valle Rosas, acompañado de los presidentes municipales de Puebla, Eduardo 
Rivera Pérez; San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, y de San Pedro Cholula, 
Dolores Parra Jiménez, así como de Cuautlancingo, Filomeno Sarmiento, entregó los 

trabajos de construcción del colector pluvial Atlaco - Recta a Cholula. (Periódico digital) 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Listos los preparativos para el Tianguis Turístico 2013 

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, viajó este día a la ciudad de México 
para organizar de manera conjunta con la secretaria de Turismo federal, Claudia Ruiz 
Massieu, lo relacionado con el Tianguis Turístico 2013. (Contraparte) 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

Priístas firman su Pacto por Puebla y acuerdan candidato de unidad 

La secretaria general del CEN del PRI, Ivonne Ortega, encabezó la firma del Pacto por 
Puebla entre  los aspirantes a candidato a presidente municipal por la capital, en el que 
acordaron sacar un candidato de unidad y dar atribuciones a la dirigencia nacional y 
estatal para que de acuerdo a encuestas y la opinión de la militancia elijan al mejor para 
recuperar la alcaldía que hoy tiene el PAN.). (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Inculpan a SHCP en caos de deuda 

La Secretaría de Hacienda y la CNBV fueron exhibidas como responsables, también, de 
las excesivas deudas que tienen los estados. (Reforma) 

  
 

 
Fracasa combate a corrupción: ASF 
En los últimos 30 años, las políticas públicas de combate a la corrupción han fallado, 
advirtió la Auditoría Superior de la Federación (ASF), que señaló que, a pesar de tener 
claridad sobre sus causas, no se avanza en sus soluciones ni en la generación de una 

cultura eficaz de respeto al uso de recursos públicos. (El Universal) 
 

 

 

 

¿249 desaparecidos? “Son 27 mil” Segob 
La base de datos con la que cuenta el gobierno federal contabiliza 27 mil personas 

reportadas como desaparecidas en México, informó la subsecretaria de Asuntos Jurídicos 
y Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, Lía Limón. (Milenio digital)  

  
 

 

Destapa la ASF corrupción en el sexenio anterior 
El gobierno de Felipe Calderón se caracterizó por las altas devoluciones de impuestos a 
grandes contribuyentes, lo cual afectó los ingresos tributarios, pues los reintegros 
representaron, en promedio, 13 por ciento de la recaudación anual total, concluyó la 
Auditoría Superior de la Federación (ASF). (La Jornada) 

  

 
 

Deuda municipal creció más que la de gobiernos estatales 
De acuerdo con la SHCP, los pasivos de los ayuntamientos y sus organismos crecieron 
146.3% en términos reales, mientras que los estatales, 136 por ciento, una decena de las 
más de 2,400 alcaldías que existen concentró 34% del endeudamiento neto. (El 
Economista Digital) 

  
 

 

La Cuenta Pública 2011, un catálogo de severas irregularidades 

El penúltimo año de gobierno del presidente Felipe Calderón, 2011, estuvo marcado por 
severas irregularidades en materia de gasto tales como desviaciones, pagos en exceso, 
compras a sobreprecios, contratos dobles, adquisiciones sin licitar y menores en calidad a 
lo comprometido, así como crecimiento desmedido en las deudas federales, estatales y 

municipales. (Crónica Digital) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Un muerto más por policía civil; enfrentamiento armado en retén de Ayutla 
Los grupos de autodefensa ciudadana protagonizaron por primera vez un enfrentamiento 
a balazos en el que murió una persona, ayer en el municipio de Ayutla de los Libres, 

Guerrero. (Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Anuncian coinversión de 100 mdp para juntas auxiliares   
Una coinversión de 100 millones de pesos para obras en las 17 juntas auxiliares del municipio de Puebla, 
comprometieron el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle y el alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez. 
Previamente a la inauguración del Bulevar Hermanos Serdán, los presidentes auxiliares de varias demarcaciones, 
como Gabriela Ruiz Benítez de Ignacio Romero Vargas, Julián Limón de La Libertad y Blanca García Valerio de San 
Felipe Hueyotlipan, entre otros, abordaron a ambos para reclamar falta de atención de sus gobiernos, acusaciones 

que los dos rechazaron. (Belén Cancino, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2886720.htm  
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 EPN debe incluir a municipios en el Mando Único: Rivera 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, solicitó al presidente Enrique Peña Nieto tomar en 
cuenta a los municipios para incluir su opinión y consideraciones en la propuesta para establecer el Mando Único 
en el país, con la intención de salvaguardar la seguridad de los ciudadanos. El también presidente de la 
Conferencia Nacional de Municipios de México (Conamm) lamentó que el gobierno federal no ha informado sobre 
los alcances de la propuesta –realizada ante la Confederación Nacional de Gobernadores (Conago)– a pesar de 
depender de la decisión y autonomía de más de 2 mil alcaldes en el país. (Arturo Alfaro) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/epn-debe-incluir-a-municipios-en-el-mando-unico-
rivera_id_20586.html  
 

 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Apresurado homologar mandos de seguridad en el País: ERP 
Para el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, es apresurado que se apruebe en todo el país el Mando Único 
de Policías debido a que antes  se debe analizar a profundidad los alcances de esta propuesta que ha hecho 
Enrique Peña Nieto a los integrantes de la Confederación Nacional de Gobernadores (CONAGO). Destacó que 
primero se tiene que dejar en claro todos los alcances e implicaciones de esta propuesta de los gobernadores. El 
alcalde aseveró que como integrante de la Confederación Nacional de Alcaldes de México (CONAAM), estará al 

pendiente de la propuesta final de la unificación de los mandos policiacos en el país. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/  
 

 
 
PUEBLA ON LINE 

 Edil de Puebla pide tomar en cuenta a municipios en Mando Policial Único 
El  presidente municipal de Puebla y presidente de la Conferencia Nacional de Municipios de México (CONAMM), 
Eduardo Rivera Pérez, solicitó al Ejecutivo Federal tomar en cuenta la opinión de los municipios para la puesta en 
marcha de la estrategia de los mandos únicos estatales. El también Presidente de la Asociación Nacional de 
Alcaldes (ANAC), indicó la importancia de que más de 2 mil Alcaldes de la República Mexicana estén enterados de 
la estrategia que se implementará en un tema crucial como lo es la seguridad de los mexicanos, ya que el 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2886720.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/epn-debe-incluir-a-municipios-en-el-mando-unico-rivera_id_20586.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/epn-debe-incluir-a-municipios-en-el-mando-unico-rivera_id_20586.html
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://www.pueblaonline.com.mx/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 21 de Febrero de 2013 

 
 

 4 

gobierno federal no ha informado sobre los alcances de esta decisión. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36711:edil-de-puebla-pide-tomar-en-
cuenta-a-municipios-en-mando-policial-%C3%BAnico&Itemid=125 
 

 
 

RETO DIARIO 

 ERP pide que municipios sean integrados a proyecto de mando único policial 

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, consideró que es necesario que los municipios sean integrados al 

proyecto del gobierno federal de implementar un mando único policial. Este miércoles, el munícipe, refirió que ha 
escuchado de parte del presidente de la República, Enrique Peña Nieto, la creación del mando único policial, el 
cual, tiene como objetivo combatir a la inseguridad en el país. Sin embargo, Rivera Pérez, manifestó su 
desconcierto como presidente de la Conferencia de Alcaldes de México (Conam), ya que en esta estrategia los 
municipios no han sido considerados. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42040&-Noticias-Puebla-En-Segundo-ERP-pide-que-

municipios-sean-integrados-a-proyecto-de-mando-unico-policial 

 

 

 
NG PUEBLA 

 Alcaldes podrán 'Alcaldes a la Corte si los ignoran por Mando Único' su inclusión al Mando 

Único policial 
Alrededor de 300 alcaldes del país, que conforman la Conferencia Nacional de Municipios de México (CONAMM), 
podrían presentar un recurso legal ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), si el gobierno federal 
no incluye a los municipios en la creación del mando único policial, aseveró, Eduardo Rivera Pérez, presidente 

municipal de Puebla. "Los municipios no fueron tomados en cuenta para esta acción y en caso de que se lleve a la 
práctica y los municipios no sean tomados en cuenta por supuesto que tomaran otras medidas”, sentenció el 
mandatario municipal. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/50282alcaldes-podrán-alcaldes-la-corte-si-los-ignoran-por-mando-único-su-
inclusión-al-mando#.USXtLZZk3uU 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
HERALDO 

 Señalan a Sedesom de subejercicio de 53 mdp 
La regidora del PRI, Sandra Montalvo Domínguez, denunció que durante 2012 la Secretaría de Desarrollo Social y 
Participación Ciudadana tuvo un subejercicio de 53 millones de pesos, aproximadamente 60 por ciento del 
presupuesto que se le destinó para dicho periodo. Durante la comparecencia del titular de la dependencia 
municipal, Eduardo Morales Garduño, la representante del PRI señaló que durante el ejercicio 2012 el área no 

comprobó el gasto de los programas Construyamos Juntos y Presupuesto Participativo. La regidora acusó que una 
de las dependencias con mayor responsabilidad de abatir la marginación social, como lo es la Sedesom, no puede 
estar sujeta a oscurantismo en el manejo presupuestal y mucho menos que los recursos sean destinados con 
fines políticos. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-02-21/portada/senalan-sedesom-de-subejercicio-de-53-mdp  
 

 
 

CAMBIO  

 No hay reglas para programa federal: Morales Garduño 

El municipio de Puebla no cuenta con reglas de operación, ni requisitos para iniciar operaciones como parte del 
programa federal de la Cruzada Nacional contra el hambre, así lo dio a conocer el secretario de Desarrollo Social 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36711:edil-de-puebla-pide-tomar-en-cuenta-a-municipios-en-mando-policial-%C3%BAnico&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36711:edil-de-puebla-pide-tomar-en-cuenta-a-municipios-en-mando-policial-%C3%BAnico&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42040&-Noticias-Puebla-En-Segundo-ERP-pide-que-municipios-sean-integrados-a-proyecto-de-mando-unico-policial
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42040&-Noticias-Puebla-En-Segundo-ERP-pide-que-municipios-sean-integrados-a-proyecto-de-mando-unico-policial
http://www.ngpuebla.com/puebla/50282alcaldes-podrán-alcaldes-la-corte-si-los-ignoran-por-mando-único-su-inclusión-al-mando#.USXtLZZk3uU
http://www.ngpuebla.com/puebla/50282alcaldes-podrán-alcaldes-la-corte-si-los-ignoran-por-mando-único-su-inclusión-al-mando#.USXtLZZk3uU
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-02-21/portada/senalan-sedesom-de-subejercicio-de-53-mdp
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en el municipio, Eduardo Morales Garduño durante su comparecencia ante los regidores, aunque aseguró que la 
capital poblana sí se encuentra incluida dentro de este programa. “No hay reglas de operación al día de hoy, no 
hay requisitos, pero en este decreto presidencial que se publicó en el Diario Oficial de la Federación, Puebla 
capital sí está considerada, pero no hay operatividad ni elementos al momento publicados”, explicó el funcionario 
municipal. (Redacción) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/3586-no-hay-reglas-para-programa-federal-
morales-garduño 

 
CAMBIO  

 Implan obtiene galardón de ICMA por séptimo año 
 El Instituto Municipal de Planeación, encabezado por Luis Olmos Pineda, recibió por séptimo año consecutivo el 
reconocimiento de la Asociación Internacional de Administración de Ciudades y Condados (ICMA, por sus siglas en 
inglés) por mantener el máximo nivel en el sistema de indicadores de desempeño, esto durante su segundo 

informe de labores. Al evento asistió el alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, quien reconoció el esfuerzo de 
Olmos Pineda durante su gestión al frente del Implan y aprovechó para exigir continuidad en los puestos para 
garantizar que se concreten los proyectos a largo plazo. (Víctor Hugo Juárez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/3594-implan-obtiene-galard%C3%B3n-de-
icma-por-s%C3%A9ptimo-a%C3%B1o 
 

 

 
 

E-CONSULTA 

 Detectan 200 antros con licencias municipales apócrifas 
A lo largo de los últimos dos años se ha detectado que por lo menos 200 establecimientos nocturnos contaban 

con licencias municipales apócrifas, expedidas por "coyotes" que se hacen pasar por inspectores de Normatividad 
y Regulación Comercial. Así lo dio a conocer el titular del área, Luis Mora Velasco, quien explicó que se han dado 
acercamientos con los dueños de los negocios, con la finalidad de que se regularicen ante la Comuna. Señaló que 
se tienen denuncias contra presuntos gestores de licencias e inspectores, quienes extorsionaban a los 
empresarios, los amedrentaban con amenazas de clausuras y posteriormente les ofrecían conseguir la licencia de 
funcionamiento y sus respectivos refrendos "por fuera". (Jorge Pérez Soto) 

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=14533 
 

E-CONSULTA 

 Niegan a gobierno del estado licencia para reconstruir Casa del Torno 

Por instrucción jurídica de la Sindicatura, la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública del municipio de 
Puebla descartó otorgar licencia al gobierno del estado para la reconstrucción de la "Casa del Torno", que fue 
demolida hace unos meses para establecer una central de transferencia del teleférico. Así lo dio a conocer el 
titular de la Seduop, Felipe Velázquez Gutiérrez, quien explicó que el área jurídica del municipio les asesoró que 
en este momento no se deben otorgar permisos de obras -ya sean construcciones o demoliciones- en la zona de 
monumentos históricos. (Jorge Pérez Soto) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=14529 
 

E-CONSULTA 

 Alertan sobre escasez de agua en la ciudad de Puebla 

Así lo dio a conocer el titular del Instituto Municipal de Planeación, Luis Olmos Pineda, quien señaló que se 
requiere desarrollar una estrategia para abastecer del líquido vital proveniente de la región de La Malinche. Al 
presentar su segundo informe de actividades, Olmos indicó que la estrategia que abordarán durante el último año 

de gobierno municipal se enfocará en cinco rubros, que son desarrollo urbano, social, regularización, economía y 
sustentabilidad ambiental.. (Jorge Pérez Soto) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=14525 
 

 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/3586-no-hay-reglas-para-programa-federal-morales-garduño
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/3586-no-hay-reglas-para-programa-federal-morales-garduño
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/3594-implan-obtiene-galard%C3%B3n-de-icma-por-s%C3%A9ptimo-a%C3%B1o
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/3594-implan-obtiene-galard%C3%B3n-de-icma-por-s%C3%A9ptimo-a%C3%B1o
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=14533
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=14529
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=14525
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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 Entrega Ayuntamiento de Puebla fichas para la cartilla del Servicio Militar clase 1995 
De manera fácil y expedita se lleva a cabo la entrega de las fichas para la cartilla militar a jóvenes clase 1995, 
anticipados y remisos en el polideportivo Xonaca II, en un horario de 8 a 14 horas, informó la Jefa de la Junta 
Municipal de Reclutamiento del Ayuntamiento de Puebla, Blanca Hernández Velázquez. Aunque dicha entrega de 
fichas terminará el próximo viernes 22 de febrero en el  polideportivo Xonaca II, continuará todos los viernes del 

mes de Febrero y Marzo en la junta de reclutamiento ubicado en la 4 poniente y 3 norte. De acuerdo con 
Hernández Velázquez, hasta el momento se han repartido 7 mil 500 fichas a jóvenes conscriptos clase 1995, 
anticipado y remisos. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Concesionarán puentes a 9 empresas 
David Méndez Márquez, presidente de la Comisión de Obra Pública del cabildo poblano, informó que ya fue 
aprobado el Comité Técnico que se encargará de contratar a 9 empresas a las que será concesionada la 
construcción e instalación de 18 puentes peatonales en la ciudad de Puebla. Por lo anterior, la convocatoria de 
licitación ya fue publicada para que las empresas interesadas cumplan con las bases y requerimientos de las 

especificaciones técnicas de estas estructuras. Indicó que la valoración económica que hizo la comisión de Obra 
Pública de dicho proyecto asciende a una inversión de entre 70 a 80 millones de pesos. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49441 
 

 
RETO DIARIO 

 Nunca se comprobó que rentara zona del Cuexcomate para fiestas: Limón García 

Pese a los señalamientos que se le imputaron a Julián Limón García, presidente auxiliar de La Libertad, por la 
renta de la zona del Cuexcomate, donde se realizaban fiestas privadas, el edil auxiliar, indicó que el ayuntamiento 
de Puebla, presidido por Eduardo Rivera Pérez, no debe administrar los recursos de este espacio después de ser 

rehabilitado y entregado en días pasados durante el segundo informe de labores de Eduardo Morales Garduño, 
secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana. (Dulce Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42021&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nunca-se-
comprobo-que-rentara-zona-del-Cuexcomate-para-fiestas:-Limon-Garcia 
 

RETO DIARIO 

 Sedesom niega acusaciones de Montalvo sobre proyectos no entregados 
La regidora por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Sandra Montalvo Domínguez, reveló que existen 11 
proyectos de la Secretaría de Desarrollo Social y Participación Ciudadana que no fueron entregados a sus 
beneficiarios. Durante la comparecencia de Eduardo Morales Garduño ante los integrantes del cuerpo edilicio, 

Montalvo Domínguez, señaló que la Sedesom presentó fotografías de al menos 11 proyectos que hasta el 
momento no han sido entregados a sus beneficiarios. En ese tema, la priista, ejemplificó el caso de una inversión 
de 19 millones de pesos para pintar la barda de una comunidad de la capital poblana, sin embargo, al acudir al 
lugar, no se encontró dicho mejoramiento. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42042&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sedesom-niega-
acusaciones-de-Montalvo-sobre-proyectos-no-entregados 
 

 
 

NG PUEBLA 

 Funcionarios atienden quejas en juntas auxiliares 
El secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana, sostuvo una reunió con los 17 presidentes de las juntas 
auxiliares con el fin de atender sus peticiones y dudas acerca del trabajo del gobierno municipal en sus 

demarcaciones. “Hay preocupaciones genuinas respecto a las obras que están comprometidas, donde esta la 
palabra empeñada y que vamos a ejecutar como Ayuntamiento, por lo que solo queda esperar el flujo de recursos 
desde la Federación”. Durante el encuentro acompañaron al secretario de Gobernación, Amadeo Lara Terrón, 
Secretario de SSPTM y Felipe Velázquez Gutiérrez, Secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública quienes 

respondieron a las dudas de cada uno de los representantes de las demarcaciones del municipio. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/50299funcionarios-atienden-quejas-en-juntas-auxiliares#.USXruZZk3uU 
 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49441
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42021&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nunca-se-comprobo-que-rentara-zona-del-Cuexcomate-para-fiestas:-Limon-Garcia
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42021&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nunca-se-comprobo-que-rentara-zona-del-Cuexcomate-para-fiestas:-Limon-Garcia
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42042&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sedesom-niega-acusaciones-de-Montalvo-sobre-proyectos-no-entregados
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42042&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sedesom-niega-acusaciones-de-Montalvo-sobre-proyectos-no-entregados
http://www.ngpuebla.com/puebla/50299funcionarios-atienden-quejas-en-juntas-auxiliares#.USXruZZk3uU
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NG PUEBLA 

 Obras del Teleférico estancadas 
Felipe Velázquez Gutiérrez, secreatrio de Desarrollo Urbano y Obra Pública, dio a conocer que el permiso para la 
reconstrucción de la Casa del Torno estará detenido, al igual que la licencia para continuar los trabajos del 
Teleférico en esta zona, determinación que  tomó el Juez Cuarto de Distrito. Luego de la renuncia del delegado del 
Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) Miguel Rivas García, el funcionario municipal sostuvo que el 
Ayuntamiento no dará autorizaciones para esta obra o algún oficio a favor o en contra del proyecto, por lo que 
acatarán las dictaminaciones del juez. (Evangelina Rosales Gasca) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/50296obras-del-teleférico-estancadas#.USXsDpZk3uU 
 

NG PUEBLA 

 Informa Fabre sobre resolución de relleno sanitario 

El secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini, afirmó que sí notificó al consejo 
que rige al Organismo Operador de Servicio de Limpia (OOSL) acerca de una resolución emitida por la Secretaría 
de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (SSAOT) en relación al relleno sanitario. Lo anterior al 
cuestionarle sobre que el contralor municipal, Santiago Martínez Sánchez, evidenció que hay una investigación 
abierta en contra de Fabre Bandini, por una posible acción de omisión en la notificación a integrantes del consejo 
que maneja al OOSL, con respecto a una resolución que pidió la autoridad estatal en diciembre de 2012 sobre el 
relleno sanitario. (Evangelina Rosales Gasca) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/50289informa-fabre-sobre-resolución-de-relleno-sanitario#.USXsgZZk3uU 
 
NG PUEBLA 

 Coordinador del IMPLAN rinde segundo informe de labores 

Por séptimo año consecutivo, el municipio de Puebla fue reconocido por la Asociación Internacional de 
Administración de Ciudades y Condados, ICMA por sus siglas en ingles, por mantener el máximo nivel del 
programa "Sistema de Indicadores de Desempeño" Sindes. En el marco del segundo informe de actividades de 

Luis Olmos Pineda, director del Instituto Municipal de Planeación, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, 
recibió esta distinción por coadyuvar en el trabajo emprendido desde hace seis años para mantenerse en el 
primer lugar en materia de desarrollo sustentable. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/50274coordinador-del-implan-rinde-segundo-informe-de-
labores#.USXtbpZk3uU 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

SINTESIS 

 Avala Udlap obras de concreto hidráulico 
Al informar la realización del IX Congreso Nacional de Ingeniería Civil, el próximo 25, 26 y 27 de febrero, el jefe 
del departamento de Ingeniería y Ambiental de la Universidad de las Américas Puebla (Udlap), Benito Corona 
Vázquez, indicó que las avenidas pavimentadas con cemento hidráulico en la ciudad fue una opción correcta, 
debido a que el costo de mantenimiento es mucho menor. El especialista indicó que si bien el concreto es un 

material caro para su ejecución, el mantener las calles con dicho elemento es mucho menor que una vialidad con 
asfalto, por lo tanto se justifica la inversión. (Abel Cuapa)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Afinan detalles para el tianguis turístico 2013 
El gobernador Rafael Moreno Valle y la Secretaria Federal de Turismo, Claudia Ruiz Massieu revisaron, en 
compañía de sus respectivos equipos de trabajo, los avances para la realización del Tianguis Turístico 2013, a 
ejecutarse en Puebla. Claudia Ruiz Massieu reconoció la disposición del gobernador Moreno Valle para  sumar 

esfuerzos y auguró que el Tianguis Turístico será todo un éxito. Moreno Valle manifestó que Puebla está lista para 
recibir a los mayoristas y promotores turísticos que se darán cita para tomar parte en el máximo evento del 
sector. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

http://www.ngpuebla.com/puebla/50296obras-del-teleférico-estancadas#.USXsDpZk3uU
http://www.ngpuebla.com/puebla/50289informa-fabre-sobre-resolución-de-relleno-sanitario#.USXsgZZk3uU
http://www.ngpuebla.com/puebla/50274coordinador-del-implan-rinde-segundo-informe-de-labores#.USXtbpZk3uU
http://www.ngpuebla.com/puebla/50274coordinador-del-implan-rinde-segundo-informe-de-labores#.USXtbpZk3uU
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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SINTESIS 

 Programa 'Tómatelo a Pecho' colabora con gobierno estatal 
Felicia Knaul, fundadora del programa "Tómatelo a Pecho", que busca prevenir y detectar a tiempo el cáncer de 
mama, estuvo en Puebla para anunciar que colaborará con el gobierno de Puebla en la capacitación de 120 
promotores comunitarios que gestarían acciones para el fomento de una cultura de la prevención. Al ofrecer una 
conferencia magistral, la ex directora del Centro de Análisis Social y Económico de la Fundación Mexicana para la 

Salud (Funsalud), advirtió que este padecimiento en mujeres es grave y que si bien se ha avanzado en mejorar la 
atención del cáncer, es necesario seguir fortaleciendo acciones en el país. (Claudia Aguilar) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Ambicioso, el programa de infraestructura de Puebla 
Al presentar el IX Congreso Nacional de Ingeniería Civil y Ambiental de la UDLAP, el jefe del departamento en la 
materia, Benito Corona Vásquez, calificó el proyecto de infraestructura del estado de Puebla como muy ambicioso, 
sobre todo porque se llevan a cabo inversiones que no se habían visto en muchos años, “sin duda, es notorio que 
en la zona de la ciudad en la que andes se ven las acciones, por eso me parece de muy bueno a excelente el 

trabajo en el área de infraestructura del gobierno poblano”. Ante eso, el especialista de esa casa de estudios 
destacó el proyecto de inversiones que se consolida en la entidad poblana en los últimos años, porque se apuesta 
por proyectar a la zona metropolitana de la ciudad de Puebla como una mega ciudad. (Samuel Vera) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106198 
 

INTOLERANCIA 

 No interesas a los gobiernos instalar alarmas sísmicas 
Al presentar el primer de detector sísmico anticipado, proyecto patentado en el país, después de pasar por 
rigurosas pruebas, el egresado de la Universidad de las Américas (UDLAP), Arturo Manuel Lezama Ramírez, reveló 
que el modelo trabajado desde hace varios años funciona en la realidad y está destinado fundamentalmente para 
instituciones educativas, aunque también tienen como clientes a diferentes dependencias gubernamentales 
federales aunque no estatales ni municipales, “aunque notamos que crece en Puebla y en el país la cultura de la 

prevención de desastres”. En ese contexto, reveló que México tiene de los sistemas más confiables del mundo en 
alertas sísmicas, porque los equipos creados en el país presentan una alta sensibilidad. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106197 
 

INTOLERANCIA 

 Colector pluvial evitará inundaciones 

Este día, el ayuntamiento de Puebla y el gobierno del estado pondrán en marcha el colector pluvial Atlaco-Recta a 
Cholula, que permitirá evitar inundaciones en esta zona de la ciudad, una de las más conflictivas por este 
problema. En la construcción del colector pluvial Atlaco-Recta a Cholula, en conjunto con el municipio de Puebla, 
se tiene una inversión de 180 millones de pesos. La finalidad de estos trabajos es aliviar las inundaciones que se 
generan en el poniente de la ciudad de Puebla, colindante con el municipio de Cholula, que ha ocasionado daños a 
viviendas. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106195 

 

 
 

MILENIO  

 Inauguran Colector Pluvial Atlaco-Recta a Cholula 
Con una inversión de 180 millones de pesos provenientes del gobierno estatal, del Ayuntamiento de Puebla y 
federal a través de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), las autoridades de los tres niveles inauguraron el 
Colector Pluvial Atlaco-Recta a Cholula, cuya longitud es de 8.1 kilómetros y beneficiará a más de 600 mil 
habitantes al evitar inundaciones en cinco municipios. La obra constó de ocho tramos de 2.5 metros de ancho a 
una profundidad de 25 metros, de los que un kilómetro corresponde al municipio de Puebla, el resto es para San 
Andrés Cholula, Cuautlancingo, Momoxpan y San Pedro Cholula. (Jesse Brena) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106198
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106197
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106195
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http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4597b0e574142c84edaed6ee23bea1f4  
 
MILENIO  

 Nombran a José Francisco Ortiz Pedraza delegado del Centro INAH-Puebla  
El director general del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), Sergio Raúl Arroyo García, designó 
como nuevo delegado del Centro INAH-Puebla al antropólogo físico José Francisco Ortiz Pedraza, quien asume por 
segunda ocasión el cargo en esta entidad. Desde 1988 es profesor investigador de tiempo completo del INAH, en 
el área de Antropología Física. Igualmente, ha ocupado diversos cargos en la ENAH, entre ellos la dirección de 

este plantel de 2004 a 2007, del cual también ha sido secretario y consejero académico en diversas ocasiones, y 

coordinador de la Licenciatura de Antropología Física (1988). (Notimex) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4597b0e574142c84edaed6ee23c24352  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Solicitan a nuevo delegado del INAH revise proyecto del Teleférico  
La revisión de los proyectos del gobierno del estado y las intervenciones que han hecho particulares en inmuebles 
históricos serán las primeras peticiones que harán los investigadores del sindicato del Instituto Nacional de 
Antropología e Historia (INAH) al nuevo delegado, José Francisco Ortiz Pedraza. Miembros del gremio de 
investigadores señalaron que no le dan "un cheque en blanco" al nuevo funcionario, si bien les alegra su 

designación, quedan muchos pendientes que dejó su antecesor, Miguel Rivas García. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=14531 
 

E-CONSULTA 

 Deben autoridades informar sobre la operación de videocámaras de vigilancia 
Las autoridades del municipio de Puebla deben informar a la población de qué forma operan las cámaras de video 
vigilancia instaladas en la capital, consideró el presidente de la Red Mexicana de Franquicias (MFN), Javier 
Maldonado Moctezuma. Sobre todo porque de los 40 millones de pesos, que recibió de manera extraordinaria el 
municipio, una parte se utilizará para la instalación de más cámaras de vigilancia. Expresó que los ciudadanos, de 
esta manera, podremos ser auditores y determinar si realmente funcionan las cámaras de vigilancia para el fin 
que fueron colocadas. (Erika Mejía)  

http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/deben-autoridades-informar-
sobre-la-operacion-de-videocamaras-de-vigilancia 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 El Challenger 2013, un evento espectacular previo al Mundial de Tae Kwon Do 
Fue presentada la edición 2013 del Torneo Challenger de Taekwondo, esfuerzo que durante 18 años, se ha 
consolidado no solo como uno de los eventos más importantes de México, sino de todo el continente Americano y 

que Puebla de nueva cuenta, realizará como previo al mundial de la especialidad. El Centro Nacional de 
Taekwondo A.C., con el apoyo del Gobierno del Estado y la Federación Mexicana de Taekwondo, así como la 
Asociación Poblana de la especialidad y los Institutos del deporte, se han unido para realizar los días 13 y 14 de 
Abril, el Torneo Challenger, cuya sede será el Gimnasio Miguel Hidalgo, al norte de la Angelópolis. (redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 UDLAP respalda pavimentaciones hidráulicas en Puebla 

El jefe del Departamento de Ingeniería y Ambiental de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP), Benito 
Corona Vázquez, aseguró que las vialidades de concreto hidráulico que se realizan en la capital ha sido una 

decisión acertada, pues significan grandes ahorros a largo tiempo por los costos de mantenimiento. Durante la 
presentación del IX Congreso Nacional de Ingeniería Civil, que se realizará del 25 al 27 de febrero, precisó que si 
bien el concreto es un material caro para su ejecución, el mantener las calles con dicho elemento es mucho 
menor que una vialidad con asfalto. (Cristóbal Lobato)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/udlap_respalda_pavimentaciones_hidraulicas_en_puebla#.USUYWx3TxJE 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4597b0e574142c84edaed6ee23bea1f4
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4597b0e574142c84edaed6ee23c24352
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=14531
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/deben-autoridades-informar-sobre-la-operacion-de-videocamaras-de-vigilancia
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/deben-autoridades-informar-sobre-la-operacion-de-videocamaras-de-vigilancia
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/notas/udlap_respalda_pavimentaciones_hidraulicas_en_puebla#.USUYWx3TxJE
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Listos los preparativos para el Tianguis Turístico 2013 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, viajó este día a la ciudad de México para organizar de 
manera conjunta con la secretaria de Turismo federal, Claudia Ruiz Massieu, lo relacionado con el Tianguis 
Turístico 2013. Este evento a realizarse en marzo próximo, del que se espera deje una derrama económica por 

más de 180 millones de pesos, lleva avances importantes, según reportó el mandatario local desde su cuenta de 

Twitter. Sobre ello, el secretario en el ramo a nivel estatal, Ángel Trawuitz Echeguren, informó que se planea 
atraer tres nuevas rutas aéreas para el traslado de extranjeros a la ciudad de Puebla en ese entonces. (Isaac 
Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49445 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Invertirán mil mdp en la segunda línea del Metrobús: Huerta Couttolenc 
La inversión que se realizará para la segunda línea del Sistema Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), será 
de mil millones de pesos, y comprenderá 38 paraderos que estarán de la 11 Norte-Sur, informó el secretario de 

Transportes (ST), Bernardo Huerta Couttolenc. En entrevista, adelantó que consistirá en un recorrido de 20 
kilómetros sobre esa avenida, que a su decir, el sistema llegaría a desahogar el tráfico que actualmente se 
genera, además de facilitar a los usuarios su traslado. Indicó que están finalizando los detalles del proyecto 

ejecutivo con la intención de poder lanzar la licitación a finales del primer semestre de este año, para dar inicio a 
los trabajos. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49444 
 

 
 

PUEBLA ON LINE 

 Vecinos rechazan instalación de gasolinera en Valle Dorado 

El grupo Vecinos Vigilantes denunció que por imposición e intereses de un grupo de empresarios se está 
construyendo una gasolinera en avenida 15 de Mayo No. 3506, colonia Valle Dorado, sin ningún motivo que 
justifique dicha obra, toda vez que ya existe una gasolinera a menos de cien metros: Señalaron su inconformidad 
y preocupación por las siguientes razones: · Quienes habitamos en esta Zona Habitacional, nunca fuimos 
consultados ni tomados en cuenta para dicho proyecto, cuando al final seremos los principales perjudicados. 

(Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36714:vecinos-rechazan-
instalaci%C3%B3n-de-gasolinera-en-valle-dorado&Itemid=125 
 

 
 

NG PUEBLA 

 Concluyen colector pluvial Atlaco-Recta Cholula 

Para evitar las inundaciones en cinco municipios conurbados, el gobierno del estado entregó el Colector Pluvial 
Atlaco-Recta Cholula, el cual tuvo una inversión total de 180 millones de pesos. Al respecto, Rafael Moreno Valle, 
gobernador de Puebla, resaltó que el trabajo coordinado entre los diferentes órdenes de gobierno suman grandes 
acciones. El mandatario estatal comentó que las acciones que se realizaron cuentan con comlejidad técnica de 
alto grado, debido a que no se tuvieron que hacer trabajados de rompimiento de asfalto en la recta a Cholula, en 

Calzada Zavaleta y Boulevard Forjadores, ya que se utilizó la maquinaria necesaria y de alta tecnología para hacer 
los trabajos subterráneos de manera rápida. (Gabriela García Guzmán) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/50301concluyen-colector-pluvial-atlaco-recta-cholula#.USXreJZk3uU 
 

 

NG PUEBLA 

 AMLO estará este domingo en Puebla 
Andrés Manuel López Obrador visitará los municipios de San Martín Texmelucan, San Pedro Cholula y la propia 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49445
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49444
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36714:vecinos-rechazan-instalaci%C3%B3n-de-gasolinera-en-valle-dorado&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36714:vecinos-rechazan-instalaci%C3%B3n-de-gasolinera-en-valle-dorado&Itemid=125
http://www.ngpuebla.com/puebla/50301concluyen-colector-pluvial-atlaco-recta-cholula#.USXreJZk3uU
http://www.pueblaonline.com.mx/
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capital del estado de Puebla, en una gira de trabajo el próximo domingo. Así lo indicó la dirigente estatal de 
Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), María Luisa Albores. Explicó que sus visitas a Texmelucan y la 
Angelópolis serán con motivo de sus asambleas informativas masivas de cara obtener su registro oficial por parte 
del Instituto Federal Electoral. En San Pedro Cholula, expuso, tomará protesta al comité de Morena en esa región 
de la entidad poblana, además de que también hablará de la importancia de conformar los comités municipales. 

(Karina Fernández) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/50291amlo-estará-este-domingo-en-puebla#.USXsTJZk3uU 
 

 

NG PUEBLA 

 Exhorta líder de defraudados a 'no caer en provocaciones' 

Los defraudados por las casas financieras SITMA e Invergroup negaron que se hayan reunido a los dueños de 
estas los hermanos Tiro Moranchel, por lo que aseguraron no caerán en "trampas" para evitar que los afectados 
que no han recibido el pago de sus ahorros sean engañados. Al respecto, Alejandro Tapia, representante de los 
defraudados aseguró que esas publicaciones o rumores son mentira, ya que ellos desde que fueron detenidos y 
siguen con su proceso judicial. Por lo que, exhortó a los ocho mil 500 afectados de SITMA y a los mil 200 de 
Invergroup a no caer en provocaciones y mucho menos en faltas que pongan en riesgo la devolución de su dinero 
(Gabriela García Guzmán) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/50287exhorta-líder-de-defraudados-no-caer-en-provocaciones#.USXsvJZk3uU 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 En Puebla el Cabildo aprueba licitar 18 puentes peatonales. 

 Puebla recibirá 600 millones para obras hidráulicas dice German Sierra Sánchez director de CONAGUA.   
 En San Andrés Cholula el Gobernador del Estado Rafael Moreno Valle inaugura el colector Atlaco, Recta a 

Cholula por 180 millones de pesos. 
 López Obrador estará en Puebla, Cholula y Texmelucan.    

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Con una inversión de 80 mdp se inauguró el colector pluvial Atlaco recta Cholula, beneficia a medio millón 

de habitantes de distintos municipios. Ayer estuvo allí el gobernador, Tony Gali, ERP y varios personajes 

más.  
 El delegado estatal de Conagua, Germán Sierra anuncia que en este 2013 la instancia aplicará recursos por 

600 mdp en diferentes problemas, la prioridad es limpiar el Atoyac.  
 Esta es buena por instrucción de la sindicatura municipal, la secretaria de Desarrollo Urbano, Obra Pública, 

no va a dar más licencias de construcción, ni de demolición,  nada en la zona de monumentos mientras se 
resuelve el juicio de garantías promovido contra la obra del teleférico. Con esto Felipe Velázquez descartó 

otorgar autorización para reconstruir nada, todo se queda como esta hasta que sepamos. Y ahora el nuevo 
delegado del INAH a ver que dice él. 

 
 
 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

http://www.ngpuebla.com/puebla/50291amlo-estará-este-domingo-en-puebla#.USXsTJZk3uU
http://www.ngpuebla.com/puebla/50287exhorta-líder-de-defraudados-no-caer-en-provocaciones#.USXsvJZk3uU
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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 El gobierno del estado ya inauguró el colector pluvial Atlaco ahí estuvo el gobernador RMV, el presidente 
municipal de Puebla, el de San Andrés Cholula, San Pedro Cholula. 600 mdp serán ejercidos por la 
Conagua en Puebla durante el presente año, esto informó Germán Sierra Sánchez, delegado de la 
Conagua ahí apareció y otra vez como que nos echamos para atrás en el tiempo, otra vez el escenario con 
Germán Sierra Sánchez.  

 La RUTA le va a invertir mil mdp para la infraestructura de la línea dos y tres de RUTA, van a tener por lo 
menos esa inversión.  

 El Ayuntamiento concretará 18 puentes peatonales en esta ciudad.  
 Establecen en Puebla el trabajo del ayuntamiento de Puebla y las 17 justas auxiliares para atender temas 

de gobernabilidad.  
 En la inseguridad más delitos con violencia esto dice la autoridad municipal.  

 

 
ABC Radio 

L e t i c i a  M o n t a g n e r   

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 2 8 0  A M  

 

 

 La presidenta auxiliar de San Felipe Hueyotlipan aceptó el incremento de la inseguridad en su comunidad 

pese a que las autoridades municipales reforzaron la vigilancia en la zona.  
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez advirtió que el Gobierno de la Republica no tomo en cuenta a los 
municipios para el mando único de policías por lo que como presidente de la Confederación de Municipios 
de México podría emprender acciones legales en contra de la administración federal   

 Aunque en Puebla hay municipios como la capital con toda la capacidad para brindar seguridad a sus 
habitantes,  la adopción del mando único policial en la entidad podría funcionar de manera óptima, señaló 
el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del Estado 

 Con una inversión de 180 millones de pesos provenientes del gobierno estatal, el gobernador del estado, 
Rafael Moreno Valle y el presidente municipal Eduardo Rivera  Pérez, inauguraron el Colector Pluvial 
Atlaco-Recta a Cholula, cuya longitud es de 8.1 kilómetros y beneficiará a más de 600 mil habitantes. 

 

 

P a t r i c i a  E s t r a d a  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 

 Inaugura Rafael Moreno Valle y Eduardo Rivera  el colector pluvial  Atlaco- Recta Cholula Se suma el DIF 
estatal a la cruzada antihombre de Peña Nieto 

 Programas sociales no tiene uso político afirma Eduardo Morales secretario municipal. 

 Aprueba regidores licitaciones de 18 puentes peatonales. 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 El jardín del Carmen se ha convertido como blanco de las delincuencias transeúntes, automovilistas, 
feligreses que acuden al templo y vecinos urgen mayor vigilancia   ante la ola de robos  

 Aunque la ley lo impide, en la practica cientos de automovilistas se estacionan en las banquetas de la 
ciudad generando que los transmutes corran peligro al cruzar por las calles.   

 Conflictos constantes en unidades habitacionales debido a que no esta regulada la contracción de bardas o 

espacios  así como las instalaciones de rejas. 
 

javascript:envivo()
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Balean a dos personas ayer tras retirar 150 mil pesos de un banco en la 16 de septiembre y la 31 oriente, 
sus dos agresores huyen en una motocicleta, tenemos las imágenes, tenemos la historia más adelante.  

 Fallece un hombre al ser atropellado por un trailer en la Central de Abasto, conducía su motocicleta e 
invadió el carril por el que transitaba el vehículo pesado, el chofer se dio  ala fuga. 

 Incendio en un lote baldío en la junta auxiliar de La Libertad, las llamas consumen pastizales, llantas y 

basura que había en este espacio, no hay lesionados, por lo menos 12 incendios semejantes a este hubo 

en el valle de Puebla, en la zona boscosa en el área de La Calera, Flor del Bosque y es que a la gente se le 
hace muy fácil quemar como una forma de quitar la hierba y en un momento el fuego puede salirse de 
control. 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 El sábado se concretará la alianza con el PAN: Cotoñeto 
Eric Cotoñeto Carmona, dirigente estatal del PRD, informó que el próximo sábado 23 de febrero el Consejo Estatal 
de su partido se pronunciará en torno a la alianza con el PAN y sostuvo que la mayoría de los consejeros está de 

acuerdo en esta estrategia, por lo que es casi seguro que la coalición se apruebe.  Por su parte, Rafael Micalco 
Méndez, dirigente estatal del PAN, subrayó en que las negociaciones están avanzadas entre las dirigencias 
nacionales, sin embargo, aún no recibe "luz verde" para dialogar con su homólogo del PRD, aunque manifestó que 
es muy segura la coalición con Nueva Alianza. (Efraín Núñez, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2886719.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Se enfrentan alcalde y habitantes de Chiapa 
En un enfrentamiento verbal y a empujones entre el alcalde José Filogonio Vargas Torres y habitantes de este 

municipio terminó la asamblea de ayer por la noche en la que vecinos mostraron su hartazgo porque la 
Confederación de Trabajadores de México (CTM) está acaparando el número de plazas para empleados ocupados 
en la construcción de plataformas para la planta Audi. Luego de casi tres horas y media de reunión a puerta 

cerrada en la Biblioteca Municipal en la que participaron funcionarios de las Secretarías General de Gobierno y de 
Competitividad Trabajo y Desarrollo Económico, así como de la empresa Codesa, de la CTM. (Iván Tirzo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2886717.htm    
 

 
 
HERALDO 

 Ortiz Pedraza debe cumplir con la ley: académicos 
Para la presidenta del Comité Defensor del Patrimonio Histórico Cultural y Ambiental de Puebla, A.C Rosalva 
Loreto López, el nuevo delegado en Puebla del INAH, José Francisco Ortiz Pedraza, debe cumplir con la Ley 
Federal de Monumentos y Zonas Arqueológicos, Artísticos e Históricos y sus obligaciones que tiene, como hacer 
presión en México para que se pongan los sellos de clausura en la obra del teleférico. Este martes 19 de febrero, 
a las 10 de la mañana, arribaron algunas autoridades del INAH federal para tomarle protesta a Ortiz Pedraza 

como nuevo delegado en Puebla del Instituto Nacional de Antropología e Historia.  (Alejandra Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-02-21/portada/ortiz-pedraza-debe-cumplir-con-la-ley-academicos 

 
HERALDO 

 Encuestas definirán a candidato del PRI a la alcaldía: CEN 
Será a través de encuestas y otras consideraciones como el Comité Ejecutivo Nacional del PRI elija al candidato 
de unidad a la presidencia municipal de Puebla, así lo acordaron y firmaron los seis aspirantes a la alcaldía, 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2886719.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2886717.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-02-21/portada/ortiz-pedraza-debe-cumplir-con-la-ley-academicos
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Enrique Doger, Víctor Giorgana, Óscar Aguilar, José Chedraui, Víctor Gabriel Chedraui, y el aún rector de la BUAP, 
Enrique Agüera Ibáñez. Lo anterior, en presencia de la secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, 
Ivonne Ortega Pacheco, quien aseguró que el candidato a la alcaldía de Puebla saldrá de entre los seis que este 
miércoles firmaron el “Pacto por Puebla”, por lo que la lista se limita a estos aspirantes. (Redacción) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-02-21/portada/encuestas-definiran-candidato-del-pri-la-alcaldia-cen 

 
HERALDO 

 Aumenta costo del huevo, sólo por especulación 

Tras el brote de gripe aviar (H7N3) en el estado de Guanajuato y a menos de una semana de que se dio a 

conocer que en aquella entidad cerca de un millón de aves presentaron esta problemática, el abuso por parte de 
los comerciantes de Puebla ya se empezó a presentar, pues han aumentado de 2 a 3 pesos por kilogramo el 
precio del huevo. El presidente de la Cámara Nacional de Comercio en Pequeño (Canacope), Bernardo Bojalil 
Daou, reconoció que esta situación de aumento en el precio del huevo es por mera especulación, puesto que el 
hecho de que Puebla sea el segundo estado productor de huevo a nivel nacional y al estar al margen de la 
contingencia sanitaria no se tiene desabasto y por ello el precio de este producto de la canasta básica no tiene por 

qué aumentar. (Erika Mejía Peniche) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-02-21/portada/aumenta-costo-del-huevo-solo-por-especulacion 
 

 
 
SINTESIS 

 Congela IMSS 14 cuentas de empresas 

Luego de que el COE denunció el bloqueo de 13 cuentas bancarias por parte del Instituto Mexicano del Seguro 
Social (IMSS), el delegado de esta institución de salud, Francisco Fraile García, sostuvo que el procedimiento es 

conforme a la ley, e incluso, invitó a los patrones afectados a conciliar para convenir un pago a plazos. En rueda 
de prensa, especificó que en total son 14 las cuentas que se han "congelado" en el estado por morosidad del 
mismo número de empresarios que se han retrasado con el pago de las cuotas obrero-patronales, y que además 
de ello no buscan al instituto para establecer algún tipo de convenio. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Anuncian la feria de las flores en Huauchinango  
Con el objetivo de dar a conocer las riquezas culturales, religiosas, económicas y naturales del municipio de 

Huauchinango, autoridades del ayuntamiento anunciaron la realización de la Feria de las Flores número 75, del 22 
de febrero al 3 de marzo, en dicha localidad. En rueda de prensa, el alcalde de esa demarcación, Omar Martínez 

Amador, explicó que este tipo de festividad se lleva a cabo con la intención de que los turistas locales, nacionales 
y extranjeros conozcan las tradiciones de esa región que forma parte de la Sierra Madre Oriental. En ese sentido, 
el alcalde, informó que esperan la llegada de 10 mil visitantes por día, y se prevé una derrama económica de 14 
millones de pesos en lo que dure la feria. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Zaldivar dejará la comisión de Asuntos municipales del Congreso 
El diputado local del PAN, Jesús Zaldivar Banavides, abandonará la presidencia de la comisión de Asuntos 
Municipales del Congreso del estado, debido a que por acuerdo político, no puede liderar dos áreas legislativas. Y 
es que el diputado panista ocupó la presidencia de la comisión inspectora debido a que Mario Riestra Piña asumió 
el control de la Junta de Gobierno y Coordinación Política. En ese sentido, aclaró que los coordinadores de las 
diversas fracciones acordaron que los diputados no liderarán dos presidencias al mismo tiempo, por lo que en la 

próxima sesión presentará la documentación para abandonar la de Asuntos Municipales aunque permanecerá 
como miembro. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 
SINTESIS 

 Se reducen más del 39% los accidentes de trabajo: Secotrade 
Una reducción de más del 39 por ciento se registró en accidentes de trabajo para ubicarse en cuatro mil 719 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-02-21/portada/encuestas-definiran-candidato-del-pri-la-alcaldia-cen
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-02-21/portada/aumenta-costo-del-huevo-solo-por-especulacion
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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casos y 20 defunciones, trascendió en el marco de la presentación de la Alianza por la Seguridad y la Salud en el 
Trabajo. El secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, planteó 
como meta bajar en 30 por ciento más la incidencia de accidentes y las defunciones en 50 por ciento, en tanto 
que en 2014 se ubiquen en menos de un dígito. En Puebla en 2011 se reportaron siete mil 819 accidentes de 
trabajo, en contraste con los cuatro mil 719 del 2012, siendo por sectores la mayor incidencia en supermercados 

con 356 registros, en tanto que por profesión los montacargas tuvieron mayores siniestros. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Se incrementan los empleos con seguridad social  
Durante enero del 2013 solamente se crearon 749 nuevos empleos netos con seguridad social en Puebla, luego de 
que se perdieron dos mil 87 registros de trabajadores permanentes y repuntó en dos mil 836 los eventuales con 
seguridad social. Un crecimiento del 4.27 por ciento a tasa anual reportó el empleo con seguridad social en Puebla 
al cierre de enero del 2013, conforme cifras del IMSS y de la STPS, lo que implica 19 mil 990 altas netas, de los 

cuales uno de cada tres fueron de carácter eventual. Entre enero del 2013 y el mismo mes del 2012 se reportaron 
trece mil 563 altas de trabajadores permanentes y seis mil 427 eventuales, con base en los registros del Instituto 
Mexicano del Seguro Social (IMSS) y la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

 
INTOLERANCIA 

 Ortega hace apología del músculo femenino 

En el auditorio del Complejo Cultural Universitario, la secretaria general del PRI, Ivonne Ortega Pacheco, 
encabezó una reunión con mujeres priistas. La lideresa del tricolor a nivel nacional no se amilanó a pesar del 
menguante entusiasmo de las mujeres que acudieron al Complejo Cultural de la universidad para celebrar el 
aniversario del voto ganado por las mujeres. Ortega Pacheco, luego de relatar su biografía como parte del 
esfuerzo y en una suerte de selfmade woman, afirmó que las mujeres de Puebla serán definitorias para el proceso 
electoral que se avecina este año y en el que el priismo va con energía y estrategia a recuperar la mayoría en el 
Congreso y la capital del estado. (Mario Martell) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106201 
  

INTOLERANCIA 

 Testifica Ortega el pacto de caballeros a la alcaldía 
Los seis aspirantes priistas a la alcaldía signaron el Pacto de civilidad por Puebla, el cual fue acordado el pasado 

viernes con el dirigente nacional del tricolor, César Camacho Quiroz. Ivonne Ortega Pacheco, secretaria general 
del expartidazo, fungió como testigo de honor del pacto de caballeros. Los seis aspirantes a la alcaldía de Puebla 
se reunieron en el hotel Holiday Inn de La Noria para tomarse la foto. Desde las 16:10 de la tarde inició el desfile 
de aspirantes. En el restaurante La Noria los aspirantes coincidieron a la espera de que iniciara el encuentro. 
Enrique Agüera Ibáñez respondía las preguntas. (Mario Martell) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106200 
 

INTOLERANCIA 

 Sierra desmarca a la Conagua del caso Olintla 

El delegado de Conagua Germán Sierra Sánchez, deslindó a la delegación de ser la responsable de autorizar los 
permisos para la construcción de una planta hidroeléctrica en la comunidad de Olintla, ya que aseveró que estos 
permisos le corresponden a la oficina central. Luego de que en días pasados se registrara un enfrentamiento entre 
habitantes de este lugar y los especialistas para el inicio de la construcción de esta planta, el funcionario federal 

aclaró que en las oficinas de la delegación no se solicitó permiso alguno para este proyecto, sino que la 
autorización la generó la denominada oficina de la Cuenca del Golfo-Centro. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106199 
 
 

INTOLERANCIA 

 Diputados desconocen la reforma educativa: SNTE 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106201
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106200
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106199
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Los diputados locales del estado de Puebla firmaron y avalaron la reforma al artículo tercero constitucional sin 
conocer su contenido y las repercusiones que tendrá contra la escuela pública y la educación gratuita en el país, 
declaró el secretario general de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), 
Emilio Salgado Néstor, después de reunirse con directores y supervisores del nivel primaria, en las instalaciones 
sindicales. El representante laboral de los trabajadores federales de la educación lamentó las acciones impulsadas 

por el diputado local del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Jorge Luis Coriche Avilés, quien firmó la 
aprobación de la iniciativa presidencial como integrante del Congreso estatal y en el marco de la comparecencia 
del titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106196 

  

 
 
CAMBIO  

 Agüera vuelve a ser ciudadano 
Aunque durante el cónclave que sostuvieron los seis aspirantes del PRI a la alcaldía de Puebla con el dirigente 
nacional, César Camacho Quiroz; Enrique Agüera Ibáñez señaló que “antes de que fuera rector de la BUAP era 
priista”. La tarde de ayer, al asistir a la firma del pacto por la unidad entre los precandidatos, indicó que acudió a 
la cita como un ciudadano en uso de sus derechos políticos. En entrevista, Agüera Ibáñez agradeció la invitación y 
la oportunidad por parte de la dirigencia nacional del tricolor para ser considerado para representar una 
candidatura, por lo que precisó que esperará los tiempos necesarios que marca la ley electoral para tomar una 

decisión sobre su futuro político y al frente de la máxima casa de estudios de la entidad. (Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/3616-ag%C3%BCera-vuelve-a-ser-

ciudadano  
 
CAMBIO  

 El gobernador se reúne con el titular de la CFE 
El gobernador Rafael Moreno Valle se reunió con el director general de la Comisión Federal de Electricidad, 
Francisco Rojas Gutiérrez para analizar eventuales proyectos eléctricos en territorio poblano. Los secretarios de 
Finanzas y Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Roberto Moya Clemente y Pablo Rodríguez 

Regordosa, respectivamente, tomaron parte en el encuentro, que tiene como objetivo mejorar la calidad de vida 
de los poblanos. (Redacción) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/3581-el-gobernador-se-re%C3%BAne-
con-el-titular-de-la-cfe 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Audi generará empleos, pero salarios castigados: Fujii Gambero 

Gerardo Fujii Gambero, investigador de la Facultad de Economía de la Universidad Nacional Autónoma de México 
(UNAM), consideró que la instalación de Audi en San José Chiapa tendrá efectos limitados porque los salarios 
serán muy castigados y no habrá mayor valor agregado por la manufactura de los automóviles y la exportación. 
Indicó que aunque sí se generarán nuevos empleos, lo que ayuda a fortalecer la industria automotriz en México, 
para Puebla no se observarán mejoras en términos salariales. “El panorama es algo optimista (…) es el comienzo 
de algo”, sentenció. (Guadalupe Galvez) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/audi-generara-empleos-pero-salarios-castigados-fujii-

gambero_id_20600.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Trasfondo político acusa Secotrade por conflicto en Chiapa; ayuntamiento señala a CTM 
Un trasfondo político provocó la inconformidad en San José Chiapa, donde habitantes se oponen a la instalación 

de una oficina para reclutar personal para trabajar en la construcción de la planta de Audi, acusó el secretario de 
Competitividad, Trabajo y Desarrollo Ecónomico (Secotrade), Pablo Rodríguez Regordosa. Sin señalar a un 
responsable del conflicto, el funcionario estatal afirmó que se manipuló a los pobladores con fines de tipo político. 
En tanto, el secretario general del ayuntamiento en Chiapa, Óscar de la Sancha Suárez, culpó a la Confederación 
de Trabajadores de México (CTM) de la inconformidad entre los habitantes, porque desde que arrancó el proyecto. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=106196
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/3616-ag%C3%BCera-vuelve-a-ser-ciudadano
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/3616-ag%C3%BCera-vuelve-a-ser-ciudadano
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/3581-el-gobernador-se-re%C3%BAne-con-el-titular-de-la-cfe
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/3581-el-gobernador-se-re%C3%BAne-con-el-titular-de-la-cfe
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/audi-generara-empleos-pero-salarios-castigados-fujii-gambero_id_20600.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/audi-generara-empleos-pero-salarios-castigados-fujii-gambero_id_20600.html
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(Guadalupe Galvez) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/trasfondo-politico-acusa-secotrade-por-conflicto-en-
chiapa-ayuntamiento-senala-a-ctm_id_20599.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Abandona Movimiento Ciudadano alianza con el PAN; irá solo a la elección 
El Partido Movimiento Ciudadano (PMC) renunció a la alianza con el PAN en este proceso electoral, ya que 
contenderá solo por las 26 diputaciones locales de mayoría relativa y 120 de las 217 presidencias municipales. 
Los integrantes de la Comisión Operativa Estatal dieron a conocer la determinación en conferencia de medios, en 

la que demandaron al IEE actuar contra los actos de promoción de imagen personal cometidos por diversos 

funcionarios de la administración estatal panista. Jorge Luis Blancarte Morales, quien es secretario de Acuerdos 
del PMC, explicó que la decisión de registrarse de manera individual. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/abandona-movimiento-ciudadano-alianza-con-el-pan-ira-
solo-a-la-eleccion_id_20581.html  

 

 
 
MILENIO  

 Piden panistas reglas claras para elegir a abanderados 
Integrantes de la agrupación Mixteca-Sierra Negra, conformada por militantes del PAN, solicitaron al presidente 
del CDE, Rafael Micalco Méndez, que en la elección de candidatos a presidentes municipales y diputados haya 
reglas claras para no propiciar fracturas que dañen al partido. Roberto Alejandro Moreno Castañeda, 

representante de esta agrupación, quien estuvo acompañado de aspirantes a alcaldes de 12 municipios de la 
región, en conferencia de prensa expuso que han pedido reglas claras hacia el interior de este partido, porque no 
es tiempo de divisiones, de peleas, al contrario deben ir todos juntos con la sociedad civil. (Apolonia Amayo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4597b0e574142c84edaed6ee23e0aa1c   
 
MILENIO  

 Busca CEN candidato “rentable” para la alcaldía capitalina 
La rentabilidad por encima de índice de conocimiento y de encuestas definirá al candidato del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) a la presidencia de la capital que saldrá entre los seis aspirantes que firmaron el 

Pacto por Puebla. Así lo aseguró la secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Ivonne Ortega 
Pacheco, quien visitó la Angelópolis la tarde de ayer para participar en la firma que se realizó en un hotel de la 
zona de Las Ánimas. La dirigente tricolor cerró la contienda por la alcaldía entre seis aspirantes: el rector de la 
Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez. (Jaime Zambrano) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4597b0e574142c84edaed6ee23dff6fe  
 
MILENIO  

 Pobladores de Chiapa rechazan oficina de reclutamiento para Audi 
En San José Chiapa un grupo de personas impide la apertura de una oficina de reclutamiento de personal para las 

obras de la nueva planta de Audi que se construye en ese municipio, informó el titular de la Secretaría de 
Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade) Pablo Rodríguez Regordosa. El funcionario estatal 
advirtió que el gobierno de Puebla no permitirá que en esa zona del estado estalle un conflicto social y se 
manipule a los personas que buscan empleo en las obras de construcción de la primera planta premium que se 
instalará en América Latina. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4597b0e574142c84edaed6ee23db5f7a   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Abandona Movimiento Ciudadano alianza con PT y perredistas 
Movimiento Ciudadano (MC), no se coaligará ni con los partidos de izquierda ni con el PAN, debido a que así lo 
determinó la dirigencia nacional a cargo de Dante Delgado Rannauro. José Ángel  Pérez García, líder estatal del 
partido, señaló que la determinación se debe al crecimiento que el instituto político ha tenido en las últimas  
elecciones (2010 y 2012) celebradas en la entidad. En ese sentido, expresó que para los comicios de este año, 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/trasfondo-politico-acusa-secotrade-por-conflicto-en-chiapa-ayuntamiento-senala-a-ctm_id_20599.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/trasfondo-politico-acusa-secotrade-por-conflicto-en-chiapa-ayuntamiento-senala-a-ctm_id_20599.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/abandona-movimiento-ciudadano-alianza-con-el-pan-ira-solo-a-la-eleccion_id_20581.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/abandona-movimiento-ciudadano-alianza-con-el-pan-ira-solo-a-la-eleccion_id_20581.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4597b0e574142c84edaed6ee23e0aa1c
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4597b0e574142c84edaed6ee23dff6fe
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4597b0e574142c84edaed6ee23db5f7a
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Movimiento Ciudadano registrará ante el Instituto Electoral del Estado (IEE), un total de 120 planillas para los 
ayuntamientos y un total de 26 candidatos a las diputaciones de mayoría relativa. (Mariana Quiroga) 
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=14534 
 

E-CONSULTA 

 Baja índice de accidentes de trabajo en 39.2 %: SECOTRADE 
Durante el 2011, en Puebla se reportaron 7 mil 819 accidentes de trabajo; mientras que 2012 fueron 4 mil 749 

percances, lo que representan a disminución del 39.2 por ciento en los siniestros y una reducción de 3 mil 70 
accidentes, según datos de la SECOTRADE a cargo de Pablo Rodríguez Regordosa. Mientras en 2011 se 

registraron 43 defunciones, un año después la cifra fue de 20, y para  este año se estima una reducción del 50 
por ciento y se plantea que para el 2014 se pueda disminuir a un dígito tal problemática. (Gerardo Rojas)  
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/baja-indice-de-accidentes-de-
trabajo-en-392-secotrade 
 

E-CONSULTA 

 Ponen a disposición a ocho empleados de la SGG 

Al menos ocho empleados de la Secretaría General de Gobierno (SGG) fueron puestos a disposición de la 
Secretaría de Finanzas por una supuesta reubicación laboral, esto como parte del proceso de reducción de la 
plantilla laboral que ha implementado la administración estatal. Estos empleados estaban adscritos a la Dirección 
de Desarrollo Institucional, la cual podría desaparecer en próximas fechas, de acuerdo con los trabajadores que 
fueron transferidos de área, quienes pidieron no se publicara su nombre. (Shanik David)  
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/ponen-a-disposicion-a-ocho-
empleados-de-la-sgg 
 

E-CONSULTA 

 2 de cada 10 empresarios poblanos tienen problemas con el SAT 
Dos de cada diez empresas asentadas en Puebla tienen problemas de liquidez financiera para solventar sus pagos 
con el  SAT, según estimaciones del COE que aglutina a 500 compañías locales. A decir de Francisco Romero 
Serrano, vicepresidente del COE, el problema es grave ya que de acuerdo a datos obtenidos del Servicio de 
Administración Tributaria tanto de la Delegación Norte y Sur, existe un porcentaje de morosidad de más del 25 
por ciento de todo el universo de contribuyentes, cifra similar a la del gremio empresarial que es del 20 por 
ciento. (Gerardo Rojas)  

http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/2-de-cada-10-empresarios-
poblanos-tienen-problemas-con-el-sat 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Habitantes de San José Chiapa se quejan ante presión de la CTM 
En San José Chiapa, Puebla, comenzaron los trabajos para edificar la plancha de concreto en el terreno de 405 

hectáreas que albergará a la planta armadora AUDI y con ello también iniciaron los problemas. El Sindicato de la 
CTM y su líder, Leobardo Soto Martínez, pretenden establecer su coto de poder en la localidad ubicada a unos 96 
kilómetros de la capital poblana y por ello algunos pobladores ya comenzaron a inconformarse. A decir de los 
hombres que buscan trabajar como ayudantes generales en la obra, para hacerlo primero deben ponerse la del 
Puebla con la CTM –como popularmente se dice- pues de no hacerlo el empleo les es negado, aseguró uno de los 
pobladores, Lucio Contreras. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Moreno Valle se reunió con el director general de la CFE 
El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, se reunió con el director general de la Comisión Federal de 
Electricidad (CFE), Francisco Rojas Gutiérrez, para analizar eventuales proyectos eléctricos en territorio poblano. 
Los secretarios de Finanzas y Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Roberto Moya Clemente y Pablo 

Rodríguez Regordosa, respectivamente, tomaron parte en el encuentro. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=14534
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/baja-indice-de-accidentes-de-trabajo-en-392-secotrade
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/baja-indice-de-accidentes-de-trabajo-en-392-secotrade
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/ponen-a-disposicion-a-ocho-empleados-de-la-sgg
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/ponen-a-disposicion-a-ocho-empleados-de-la-sgg
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/2-de-cada-10-empresarios-poblanos-tienen-problemas-con-el-sat
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/2-de-cada-10-empresarios-poblanos-tienen-problemas-con-el-sat
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
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PERIODICO DIGITAL 

 IMSS, con facultad de congelar cuentas bancarias: Fraile 
El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) tiene facultades legales para inmovilizar cuentas bancarias a los 
patrones incumplidos, que son menos del uno por ciento. Por lo anterior, el delegado Francisco Fraile García dijo 
que  “no se ha incurrido en ningún acto fuera de la ley al congelar 14 cuentas”. Para dar respuesta al Consejo de 
Organismo Empresariales (COE) que se quejó en la semana de actuaciones del personal del IMSS en contra de 13 
empresas a las que se les inmovilizó sus cuentas bancarias, Fraile García y los directores del IMSS zonas norte y 
sur explicaron el proceder. (Pilar Bravo) 

http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Pablo Rodríguez propone alianza por la seguridad y salud laboral 
Durante la primera reunión del Comité Sectorial del Sector Productivo, en la que participaron las autoridades 
laborales y económicas tanto estatales como federales, además de líderes empresariales, representantes sindicales 

y representantes académicos, el secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez 
Regordosa, propuso la puesta en marcha de una alianza por la seguridad y salud en el trabajo. Lo anterior en 
busca de reducir 30 por ciento el número de accidentes y riesgos de trabajo, así como el 50 por ciento el número 
de defunciones en este rubro. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/pablo_rodriguez_propone_alianza_por_la_seguridad_y_salud#.USUXUR3TxJE 
 

PERIODICO DIGITAL 

 PRI exige a Zaldívar que la Auditoría Superior sesione 

El diputado del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Ernesto Leyva Córdova, demandó al presidente de la 
Comisión Inspectora de la Auditoría Superior del Estado de Puebla (ASP), Jesús Zaldívar Benavides, que a la 
brevedad convoque a una sesión de este grupo colegiado. Advirtió que de no hacerlo esta legislatura podría caer 
nuevamente en un rezago en el dictamen de cuentas públicas. En entrevista dijo que pese a que la Ley Orgánica 
del  Poder Legislativo establece que las comisiones deben sesionar por lo menos en una ocasión al mes, desde 

diciembre de 2012 no se ha convocado a reunión. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/pri_exije_a_zaldivar_que_la_auditoria_superior_sesione#.USUXjB3TxJE 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Salomón rechaza señalamientos en su contra 
El coordinador de los diputados del PRI y ex presidente de la Junta de Gobierno, Edgar Salomón Escorza, rechazó 
los señalamientos en su contra por supuestas irregularidades en su gestión al frente del Congreso y aseguró que 
todas sus acciones fueron apegadas a la ley. En entrevista el legislador local desestimó lo dicho por el diputado de 

Nueva Alianza, Enrique Nácer, quien lo acusó de malos manejos de los recursos del Congreso hechos durante su 
paso al frente del máximo órgano de gobierno del Poder Legislativo. Afirmó que caerá en provocaciones y dejará 
que las instancias encargadas de auditar su cuenta pública den la certeza que durante los meses que encabezó la 
Junta de Gobierno todo se realizó correctamente. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/salomon_rechaza_senalamientos_en_su_contra#.USUX-B3TxJE 
 

 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Ciudadanos deben vigilar el uso de recursos de partidos políticos 
Los ciudadanos deben vigilar el uso que dan los partidos políticos a los recursos que les entrega el Instituto 
Electoral del Estado (IEE), para organizar las campañas políticas, expresó el politólogo de la Universidad Popular 

Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alejandro Guillén Reyes. "La sociedad en general debe estar atenta de 
que no se rebasen los costos de la campaña para que no se den problemáticas como la de la última elección, en 

donde al parecer se rebasaron los topes de presupuesto para promocionar a los candidatos a puestos de elección 
popular", reiteró el especialista en el tema. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49442 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/notas/pablo_rodriguez_propone_alianza_por_la_seguridad_y_salud#.USUXUR3TxJE
http://periodicodigital.com.mx/notas/pri_exije_a_zaldivar_que_la_auditoria_superior_sesione#.USUXjB3TxJE
http://periodicodigital.com.mx/notas/salomon_rechaza_senalamientos_en_su_contra#.USUX-B3TxJE
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49442
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 Beneficia al PRD alianza con el PAN: Paulino Arrellanes 
La alianza que se dé entre el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), 
podría beneficiar en mayor  medida a este último instituto político, opinó el politólogo de la Benemérita 
Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Paulino Arellanes Jiménez. El especialista explicó que de todas las 
entidades del país, una donde el sol azteca tiene menos poder, sin duda alguna es Puebla, y por lo tanto, le es 

conveniente unirse al albiazul para mantener las posiciones que actualmente tiene. Paulino Arellanes reiteró que 
el PRD tiene muy pocos militantes y por lo tanto sería una buena estrategia aliarse con el PAN. (Maribel 
Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49443 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Visitará Puebla el candidato del odio y rencor 
El próximo domingo, el presidente nacional de MORENA, Andrés Manuel López Obrador, visitará de nueva cuenta 
el estado con la intensión de  realizar una Asamblea Informativa de los avances en la conformación de este nuevo 
grupo político. La dirigente estatal, María Luisa Albores, informó que será este 24 de marzo por la tarde cuando 
llegue a la capital poblana, ya que por la mañana su gira por el estado comprenderá la visita a San Martín 

Texmelucan a las 11 de la mañana, donde realizará unja asamblea informativa. María Luisa Albores señaló que 
ratificará el apoyo a la defensa de los pueblos indígenas por lo quedará su apoyo a los indígenas y campesinos de 
Puebla. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Voraz e insaciable el PRD para unirse a la coalición 

La designación de 3 diputaciones en la capital y 4 en el interior, así como 100 presidencias municipales, son parte 

de los puntos que el Partido de la Revolución Democrática (PRD) condicionará con el Partido Acción Nacional 
(PAN) para lograr la alianza. Así lo confirmó el dirigente estatal del Sol Azteca Erik Cotoñeto Carmona, quien 
manifestó que en caso de que se acepten estas condiciones a más tardar el próximo 15 de marzo se estaría 
firmando  el acuerdo. Sentencio que al ir en coalición, por lo menos pelearán 3 de las 7 diputaciones de la capital, 
ya que de acuerdo a los resultados del pasado proceso electoral por lo menos son las que les corresponden. 
(Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/  

   

 
 

PUEBLA ON LINE 

 Enrique Agüera entregó reconocimientos a mujeres universitarias destacadas 
Más allá de los buenos resultados, la esencia de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla es el humanismo 
y el profundo compromiso que tiene con las personas, afirmó el Rector Enrique Agüera Ibáñez durante una 
reunión que sostuvo con alrededor de 2 mil universitarias, a quienes felicitó por su talento y vocación, y convocó 

a “caminar juntos” en la construcción de un mejor futuro. En el evento que tuvo lugar en el Complejo Cultural 
Universitario de la BUAP, entregó reconocimientos a mujeres por sus logros académicos, laborales y deportivos. 
(Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36712:enrique-ag%C3%BCera-
entreg%C3%B3-reconocimientos-a-mujeres-universitarias-destacadas&Itemid=125 
 

PUEBLA ON LINE 

 PRI no va por IVA a alimentos y medicinas, jura Ivonne Ortega 
Durante su visita a Puebla, la secretaria general del CEN del PRI, Ivonne Ortega Pacheco, aseguró que su partido 

no tiene previsto modificar el IVA, aunque alertó que sí quieren una “reforma fiscal integral”. En primera 

instancia, se negó a responder si efectivamente su partido hará una reforma para gravar con IVA los alimentos y 
las medicinas. Pero ante la insistencia de los reporteros, aseguró que en las propuestas que han llegado de los 
estados para la Asamblea Nacional del PRI “no hay un solo párrafo” sobre el tema. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36723:pri-no-va-por-iva-a-alimentos-y-
medicinas-jura-ivonne-ortega&Itemid=127 
 

PUEBLA ON LINE 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49443
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36712:enrique-ag%C3%BCera-entreg%C3%B3-reconocimientos-a-mujeres-universitarias-destacadas&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36712:enrique-ag%C3%BCera-entreg%C3%B3-reconocimientos-a-mujeres-universitarias-destacadas&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36723:pri-no-va-por-iva-a-alimentos-y-medicinas-jura-ivonne-ortega&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36723:pri-no-va-por-iva-a-alimentos-y-medicinas-jura-ivonne-ortega&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/
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 Priístas firman su Pacto por Puebla y acuerdan candidato de unidad 
La secretaria general del CEN del PRI, Ivonne Ortega, encabezó la firma del Pacto por Puebla entre  los aspirantes 
a candidato a presidente municipal por la capital, en el que acordaron sacar un candidato de unidad y dar 
atribuciones a la dirigencia nacional y estatal para que de acuerdo a encuestas y la opinión de la militancia elijan 
al mejor para recuperar la alcaldía que hoy tiene el PAN. En el acto manifestó que buscarán la “mejor oferta 

electoral”, a la que se sumarán los precandidatos. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36720:pri%C3%ADstas-firman-su-pacto-
por-puebla-y-acuerdan-candidato-de-unidad&Itemid=127 
 

PUEBLA ON LINE 

 Anomalías en Seguro Popular y centralismo de Finanzas, observaciones de ASF a Puebla 
La Auditoría Superior de la Federación dio a conocer que durante 2011, el primer año de gobierno de Rafael 
Moreno Valle en Puebla, se encontraron anomalías en el ejercicio de los recursos para el Seguro Popular, además 
detectó centralismo  de la Secretaría de Finanzas para el fondo de Infraestructura Social Estatal. En el Informe del 
Resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2011 que la ASF entregó al Poder Legislativo federal 
también se cuenta subejercicio en el presupuesto de Salud. A continuación se reproducen algunas observaciones 

realizadas al gobierno de Puebla: (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36722:anomal%C3%ADas-en-seguro-
popular-y-centralismo-de-finanzas-observaciones-de-asf-a-puebla&Itemid=126 
 

PUEBLA ON LINE 

 Campaña de vacunación invernal concluye el 28 de febrero 
Con el objetivo de proteger a la población más vulnerable y mantener bajos los índices de enfermedades 

respiratorias durante la presente temporada de frío, la Secretaría de Salud del Estado continúa con la Campaña 
de Vacunación Invernal exhortando a todas las mujeres embarazadas, personas con algún padecimiento crónico, 
así como a los adultos mayores de 60 años y a los menores de 5 años de edad -acompañados por sus padres-, a 

visitar las unidades médicas y aplicarse la vacuna contra la influenza y neumococo. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36715:campa%C3%B1a-de-
vacunaci%C3%B3n-invernal-concluye-el-28-de-febrero&Itemid=126 
 

PUEBLA ON LINE 

 CTM lucra con Audi y causa conflicto social en San José Chiapa 
Pablo Rodríguez Regordosa -secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade)- dio a 
conocer que existe una “bomba de conflicto social-, luego de que los pobladores de San José Chiapa se han 
manifestado “cansados” por las ambiciones de la CTM. “Hay personas que están “manipulando” a los campesinos 
para que busquen oponerse al proyecto, a lo que también advirtió que el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas 

no permitirá que “alguien” busque sacar “raja política” ante la instalación de AUDI”; dijo. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36704:ctm-lucra-con-audi-y-causa-
conflicto-social-en-san-jos%C3%A9-chiapa&Itemid=126 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Contrataciones para Audi serán hasta 2014: Sitiavw 
Será hasta 2014 cuando se inicien las contrataciones por parte de la planta armadora de autos de lujo, Audi, 
misma que se instalará en la zona de San José Chiapa, aclaró el secretario General del Sindicato Independiente 
de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen de México (Sitiavw), Antonio Flores Trejo. Y es que se dio 
a conocer la existencia de una página en internet donde pueden introducir los datos y acceder a alguna de las 
vacantes de la armadora, pero, hasta el momento, este sitio aún no ha sido habilitado. “No hay, hasta el 

momento, ninguna contratación de técnicos como habían informado algunos medios, todavía falta tiempo para 

comenzar con este proceso”, reiteró, el líder gremial. (Diana Morales) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42044&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Contrataciones-
para-Audi-seran-hasta-2014:-Sitiavw 
 
RETO DIARIO 

 Preselección de candidatos a puestos en Audi será vía web 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36720:pri%C3%ADstas-firman-su-pacto-por-puebla-y-acuerdan-candidato-de-unidad&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36720:pri%C3%ADstas-firman-su-pacto-por-puebla-y-acuerdan-candidato-de-unidad&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36722:anomal%C3%ADas-en-seguro-popular-y-centralismo-de-finanzas-observaciones-de-asf-a-puebla&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36722:anomal%C3%ADas-en-seguro-popular-y-centralismo-de-finanzas-observaciones-de-asf-a-puebla&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36715:campa%C3%B1a-de-vacunaci%C3%B3n-invernal-concluye-el-28-de-febrero&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36715:campa%C3%B1a-de-vacunaci%C3%B3n-invernal-concluye-el-28-de-febrero&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36704:ctm-lucra-con-audi-y-causa-conflicto-social-en-san-jos%C3%A9-chiapa&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36704:ctm-lucra-con-audi-y-causa-conflicto-social-en-san-jos%C3%A9-chiapa&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42044&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Contrataciones-para-Audi-seran-hasta-2014:-Sitiavw
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42044&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Contrataciones-para-Audi-seran-hasta-2014:-Sitiavw
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Pese a que el reclutamiento de personal de la armadora de autos prémium, Audi, se llevará a cabo a mediados de 
2014 y considerará 3,100 puestos técnicos y 900 plazas administrativas, Pablo Rodríguez Regordosa, titular de la 
Secotrade publicó en su cuenta de Facebook que la convocatoria para aplicar a un puesto en la empresa 
automotriz, misma que se instalará en San José Chiapa, se realizará de forma virtual. La página que permita 
postularse para algún puesto en Audi se encontrará lista para el mes de junio de este 2013; en ella se buscarán 

los mejores perfiles, personas con mucha preparación y alta capacidad en varias lenguas. (Belegui Enríquez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42041&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Preseleccion-de-
candidatos-a-puestos-en-Audi-sera-via-web 
 
RETO DIARIO 

 Fraile asegura que empresarios están enterados sobre embargos del IMSS 
El delegado del IMSS, Francisco Fraile García, mostró el día de hoy, en rueda de prensa, las bases jurídicas bajo 
las cuales el IMSS ha trabajado para ejecutar las acciones de embargo a 14 cuentas en 2013, reafirmando que 
para todo proceso se da aviso a los empresarios, mismos que no fueron nombrados por el delegado, pues a pesar 
de las declaraciones del COE del día de ayer, mantendrá la confidencialidad que está obligado a sostener. En 

primer lugar, Francisco Fraile, aclaró que el IMSS es un organismo fiscal autónomo, avalado por el artículo 5 de la 
Ley del Seguro Social, mismo que lo hace independiente a la SHCP. (Belegui Enríquez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42039&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Fraile-asegura-
que-empresarios-estan-enterados-sobre-embargos-del-IMSS 
 

RETO DIARIO 

 Urgente que sesione la Comisión Inspectora: Leyva 
El diputado priista, Ernesto Leyva Córdova, exhortó al recién nombrado presidente de la Comisión Inspectora, el 

panista, Jesús Zaldívar Benavides, para que a la brevedad convoque a una sesión para abatir el rezago que se 
tiene en las aprobaciones de las cuentas públicas. Comentó que desde el mes de diciembre la Comisión no ha 

sesionado y a la fecha ninguna cuenta pública de 2011 ha sido dictaminada, esto originado por el cambio en la 
presidencia, al dejar esta posición, Mario Riestra Piña, quien, actualmente, está al frente de la Junta de Gobierno 
y Coordinación Política. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42020&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Urgente-que-
sesione-la-Comision-Inspectora:-Leyva 
 
RETO DIARIO 

 Denuncian intentos para que los Tiro Moranchel sean perdonados por defraudados 
El representante de los defraudados por Sitma e Invergroup, Alejando Tapia, denunció que Leonardo Tiro 

Moranchel, dueño del Grupo Sitma, a través de sus colaboradores, está mandando desplegados y cartas para 
establecer convenios con los afectados, para que éstos otorguen el perdón a la empresa a cambio de un pago 

cuya fecha no es definida o, en su caso, acepten inmuebles de los cuales tendrán que pagar la diferencia. Sin 
embargo, en el caso del pago por medio de propiedades, Alejandro Tapia, aseguró que es mentira que existan 
tales para ser repartidos. (Belegui Enríquez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42019&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Denuncian-
intentos-para-que-los-Tiro-Moranchel-sean-perdonados-por-defraudados 

 
RETO DIARIO 

 MC abre sus puertas para recibir a perredistas inconformes con alianza 

El dirigente estatal del Movimiento Ciudadano (MC), José Ángel Pérez García, afirmó que su partido está abierto a 
recibir a perredistas que no estén de acuerdo con la alianza entre el PRD y el PAN para las elecciones del 7 de 
julio. Dijo que su partido tiene las condiciones para ganar varios cargos de elección popular, cuando se renovarán 
41 diputaciones locales y 217 presidencias municipales que, por única ocasión, durarán 4 años con 8 meses. 
(Jesús Lemus)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42018&-Noticias-Puebla-En-Segundo-MC-abre-sus-

puertas-para-recibir-a-perredistas-inconformes-con-alianza 
 
RETO DIARIO 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42041&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Preseleccion-de-candidatos-a-puestos-en-Audi-sera-via-web
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42041&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Preseleccion-de-candidatos-a-puestos-en-Audi-sera-via-web
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42039&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Fraile-asegura-que-empresarios-estan-enterados-sobre-embargos-del-IMSS
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42039&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Fraile-asegura-que-empresarios-estan-enterados-sobre-embargos-del-IMSS
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42020&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Urgente-que-sesione-la-Comision-Inspectora:-Leyva
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42020&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Urgente-que-sesione-la-Comision-Inspectora:-Leyva
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42019&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Denuncian-intentos-para-que-los-Tiro-Moranchel-sean-perdonados-por-defraudados
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42019&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Denuncian-intentos-para-que-los-Tiro-Moranchel-sean-perdonados-por-defraudados
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42018&-Noticias-Puebla-En-Segundo-MC-abre-sus-puertas-para-recibir-a-perredistas-inconformes-con-alianza
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42018&-Noticias-Puebla-En-Segundo-MC-abre-sus-puertas-para-recibir-a-perredistas-inconformes-con-alianza


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 21 de Febrero de 2013 

 
 

 23 

 MC acudirá a tribunales para detener las promociones de aspirantes 
El representante del Movimiento Ciudadano (MC) ante el IEE, Luis Blancarte Morales, informó que su partido 
espera que la autoridad dé a conocer su interpretación sobre las promociones de los aspirantes a un cargo de 
elección popular y que de seguir con el mismo discurso sobre la no existencia de irregularidades acudirá a los 
tribunales para buscar frenarlas. Consideró que las declaraciones del consejero presidente del IEE, Armando 

Guerrero Ramírez, son a título personal, pero su partido aguardará que el Consejo General emita un acuerdo 
sobre la interpretación del artículo 200 bis. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42017&-Noticias-Puebla-En-Segundo-MC-acudira-a-
tribunales-para-detener-las-promociones-de-aspirantes 
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 

EL UNIVERSAL  

 Urge aclarar desapariciones y derrotar impunidad: HRW 
Durante el calderonismo se gestó en México una de las más profundas crisis en desapariciones forzadas que se 
haya producido en América Latina en las últimas décadas, asegura Human Rights Watch (HRW), que investigó 250 
casos desde diciembre de 2006, en los que en 60% han estado implicados integrantes de todas las fuerzas de 
seguridad del país como el Ejército, Marina y Policía Federal, y casi la mitad fueron en colaboración con los grupos 

criminales. El reto del gobierno de Enrique Peña Nieto es poner un alto a este escenario, en el que son miles las 
desapariciones que ni siquiera han sido investigadas. (Silvia Otero) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41481.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Aprendí la lección, asegura el Niño Verde 
Jorge Emilio González Martínez se levantó a las siete de la mañana, pero no para ir al Sport City. Esta vez su cita 
era en “El Torito”, donde completó su sanción por conducir un automóvil con alcohol de más en la sangre. En su 
primer ingreso —el fin de semana pasado—, el senador por el PVEM sufrió frío y hambre. Para no repetir la 
experiencia, esta vez ingresó con una frazada y cuatro sándwiches preparados por su muchacha. A su llegada —

alrededor de las 8 de la mañana— mostró el contenido de la maleta Nike que portaba: el libro El Alquimista, de 
Paulo Coelho, —su autor preferido— y un rollo de papel higiénico, “por si las dudas”. (Elena Michel) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41482.html  
 
EL UNIVERSAL  

 México y CA pactan frente anticrimen 
México y los ocho países de Centroamérica acordaron hacer un frente común —que eventualmente contemple 
intercambio de información, consolidación de bases de datos, capacitación, preparación y uso de tecnologías— para 
enfrentar a los grupos del crimen transnacional que operan en la región. El presidente Enrique Peña Nieto sostuvo 

que ante los problemas comunes es importante que México y los países centroamericanos definan y amplíen 
mecanismos para una más eficiencia cooperación que permita articular el esfuerzo de los gobiernos para actuar de 
manera mas eficiente contra el crimen organizado. (Francisco Reséndiz) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41483.html  

 
COLUMNAS 
 

 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Todos los caminos apuntan al rector 
El Pacto por Puebla, firmado por los suspirantes priistas a la alcaldía, no es otra cosa que un esquema para 
mantener la disciplina y la unidad partidistas y, con esto, evitar berrinches políticos que ensucien la elección del 

candidato que tratará de recuperar la alcaldía de Puebla. 
El documento que ayer firmaron los seis aspirantes, evita —cuando menos en la teoría— que salgan, como 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42017&-Noticias-Puebla-En-Segundo-MC-acudira-a-tribunales-para-detener-las-promociones-de-aspirantes
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=42017&-Noticias-Puebla-En-Segundo-MC-acudira-a-tribunales-para-detener-las-promociones-de-aspirantes
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41481.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41482.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41483.html
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acostumbran algunos de ellos, a descalificar la selección del candidato. 
Las reglas son claras. 
1. Apoyar la resolución del CEN priista. 
2. Sumarse a quien se elija como candidato a la alcaldía. 
3. Respaldar con su estructura a quien el CEN elija como candidato.  

El punto medular es que la elección del candidato priista será a través de una encuesta. 
Y de acuerdo con Ivonne Ortega Pacheco, secretaria general del PRI nacional, “en la encuesta como método de 
medición se añadirá la opinión de los militantes del tricolor”, lo cual es un asunto que se antoja hasta 
demagógico si partimos de la base de que esta consulta sería meramente subjetiva. 
La realidad es que la designación se hará a través de un estudio demoscópico a cargo de una de las 

encuestadoras de cabecera del CEN tricolor, apegada a las propias reglas que acordaron y aceptaron ayer los 
suspirantes. 

En esa lógica, el PRI deberá optar por su mejor carta electoral, lo cual parece beneficiar de manera 
contundente al personaje que en todas las encuestas conocidas hasta hoy puntea en las preferencias de los 
poblanos. 
En pocas palabras, el Pacto por Puebla allanará el camino a uno de los aspirantes mejor posicionados y que 
tiene menores puntos negativos. 
Sobra decir que los aires preelectorales benefician de manera directa a la figura del rector de la UAP, Enrique 
Agüera. 

No se necesita ser un experto encuestador para vaticinar que el candidato del PRI será el mandamás 
universitario, quien por razones obvias —y hasta naturales— aventaja por mucho a los otros cinco suspirantes. 
Será cuestión de tiempo para que esa tendencia se confirme. 
Y si no, al tiempo. 

Amarrados de manos 
Sin duda, la firma el Pacto por Puebla evitará escándalos y descalificaciones de los no favorecidos por la 

medición. 
El hecho de haber firmado el acuerdo atestiguado por la secretaria general del PRI nacional obliga a los 
suspirantes a respetar los puntos acordados y de esta forma mantener la unidad y la disciplina partidistas. 
Durante el tiempo que tarde el PRI en dar a conocer al ganador de la medición demoscópica, los seis echarán 
mano de todo lo que esté a su alcance para hacerse sentir en la opinión pública. 
Y algunos, ante la imposibilidad de remontar posiciones caerán en la tentación de desacreditar a los 
contendientes a través del llamado fuego amigo. 

Me parece casi imposible que la calentura política les permita mantener una pugna de altura política y evitar 
confrontaciones inútiles. 
A unos cuantos días de conocer de manera oficial el nombre del candidato, les resultará infructuoso remontar 
posiciones en las encuestas al grueso de los contendientes, sobre todo cuando existen marcadas diferencias 

entre el puntero y el resto de los suspirantes. 
Veremos de qué están hechos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2028 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 
Del coordinador de campaña y más candidatos 
Un nombre suena para estar a cargo de la campaña de José Antonio Gali Fayad en Puebla capital. 
Se trata del actual líder de la Junta de Coordinación Política del Congreso local y líder de los diputados de 
Acción Nacional, Mario Riestra Piña, quien tendrá el reto de su vida dentro de unos meses. 
Riestra Piña buscó al inicio de la administración estatal posicionarse para tratar de buscar la candidatura a la 
presidencia municipal por el PAN, organizó varios eventos, destacó en algunos casos y se puso a la par de 

personajes como el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien era mencionado en ese 
entonces como el candidato natural del morenovallismo a la alcaldía. 

Posteriormente, Riestra se comenzó a aliar con el secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui y hasta 
contempló la posibilidad de sumarse a la posible postulación del funcionario estatal como candidato del albiazul 
a la jugosa presidencia municipal de cuatro años y 9 meses. 
Fue a finales del año pasado cuando, desde Casa Puebla, vinieron las señales claras a favor de Gali, y Riestra 

se sumó al proyecto del gobernador Moreno Valle, y comenzó a operar activamente a favor del secretario de 
Infraestructura, de tal modo que ha sido contemplado para que se haga cargo de coordinar la campaña del 
funcionario, con quien se ha dejado ver en diversas ocasiones, la más reciente fue el partido del futbol entre el 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2028
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Puebla de la Franja y las Chivas, el pasado domingo. 
Mario Riestra es diputado local por el antiguo distrito 6 de Puebla, que se ganó su nominación al interior del 
PAN en una contienda interna y conoce muy bien la ciudad, con buenas relaciones con los panistas de la capital 
y sobre todo con un liderazgo bien identificado en las colonias del sur. 
La dupla Gali-Riestra vaya que dará batalla por Puebla capital, aunque por supuesto será interesante ver si 

Riestra puede con la encomienda de coordinar la campaña y a su vez mantener el liderazgo en el Congreso 
local, cosa que se advierte por demás difícil, ya que las cosas en la Legislatura se van a poner muy 
interesantes. 
Sobre los candidatos a diputados 
Nuevos nombres se agregaron a la lista para tener casi listo el mapa de quienes irán a la batalla de Puebla 

2013. 
A la lista dada a conocer ayer en este mismo espacio, hay que agregar los nombres de Germán Martínez, líder 

de la organización agraria Tierra Fértil, que será el candidato por el distrito 4 de Zacapoaxtla. 
Por el distrito 6, con cabecera en Teziutlán, la candidata del morenovallismo será la presidenta municipal de 
Xiutetelco, Corona Salazar Álvarez. 
Por el distrito 23 con cabecera en Acatlán, el candidato será el coordinador de delegaciones del Sistema Estatal 
DIF, Jorge Otilio Calderón, quien hace meses se vio inmerso en un video-escándalo, el cual fue subido a 
Youtube y le valió ser castigado durante siete meses por la esposa del gobernador y presidenta de este 
organismo, Martha Erika Alonso. 

A Mario Rincón, exsubsecretario de Gobernación y encargado de despacho del Sistema Estatal de Seguridad 
Pública, le “levantaron” el castigo y siempre sí será candidato; lo hará por el distrito de nueva creación: el 17, 
con cabecera en Amozoc de Mota. 
En tanto que José Contreras será candidato a ser diputado por el distrito 18, con cabecera en Tepeaca. 

Por el distrito 25, con cabecera en Tehuacán, el candidato del morenovallismo será el empresario Sergio Gómez 
Oliver. 

Gerardo Islas Maldonado, dirigente estatal del Panal, será enviado como candidato a diputado por el distrito 14 
con cabecera en Puebla y también estará en la lista de plurinominales, lo mismo que Germán Jiménez García, 
presidente del partido del gobernador, Compromiso por Puebla y Juan Carlos Mondragón Quintana, exdirigente 
estatal del PAN. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2025 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
IVA generalizado, el gazapo mayor del PRI 

El proyecto de la “reforma fiscal integral” se retrasó al segundo semestre de 2013 para darle oportunidad al PRI 
de ganar en las elecciones locales que habrá en 14 entidades federativas, Puebla incluida. Pero también para 

tener un timing de recuperación antes de 2015. 
El viento apacible con el que navegaba la presidencia de Peña Nieto empieza a enturbiarse. Y nuevamente el 
riesgo principal no proviene de los ataques de la oposición o de los medios, sino los errores propios de 
cálculo. Eliminar el candado en los documentos básicos tricolores que prohíbe expresamente votar a favor de 
un IVA generalizado a alimentos y medicinas es el argumento que esperaban millones de mexicanos para 
desencantarse por el retorno del PRI a Los Pinos. 

Desde que el mundo es mundo, no hay medida más impopular que el aumento de impuestos, así como el 
eufemismo de “reforma fiscal integral”. La única traducción visible y comprensible para las mayorías es que 
los jodidos paguemos más. Aquí y en China, las subidas de impuestos se traducen en derrotas electorales. 
Peña Nieto, su secretario de Hacienda Luis Videgaray y su gabinete, sin embargo, juegan a ser más listos 
que los mexicanos. El proyecto de la “reforma fiscal integral” se retrasó al segundo semestre de 2013 para 

darle oportunidad al PRI de ganar en las elecciones locales que habrá en 14 entidades federativas, 
Puebla incluida. Pero también para tener un timing de recuperación antes de las decisivas elecciones 

federales de 2015 para renovar San Lázaro. Pero su astucia fue frenada por los documentos básicos del PRI 
que prohíben expresamente a sus legisladores votar por un IVA generalizado, así como la privatización de 
Pemex. 
Para desmontar ambos candados, el PRI necesita una XXI Asamblea Nacional que se celebrará en los 
primeros días de marzo y en la que se realizarán las modificaciones necesarias al plan de acción. Bendito, 
gracias a eso han sido desenmascarados a tiempo, precisamente antes de los comicios locales de julio. Su 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2025
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objetivo es joder a los jodidos, aunque se justifiquen diciendo que los alimentos básicos no serán gravados. 
¿Y la inflación, papá? ¿Y los gasolinazos?  
Peña Nieto, en su estilo personal de gobernar a base de gazapos propios, debería entender que en la recta 
final de sus primeros cien días de gobierno, la lista de enemigos comienza a crecer. Elba Esther fue herida 
de muerte pero todavía goza de cabal salud porque no se atrevieron a llegar al quinazo. Carlos Slim vive a 

la expectativa de la prometida iniciativa en materia de telecomunicaciones porque todo indica que el objetivo 
de la legislación será minar su imperio. Y no creo que se vaya a quedar cruzado de manos. Su iniciativa del 
Pacto por México no sirvió para frenar las alianzas PAN-PRD que se van a firmar en casi 10 entidades. 
Los gobernadores no andan muy contentos tampoco, aunque sean mayoritariamente del PRI. La designación 
de embajadores —mejor dicho supervisores— para tener interlocución con el gobierno federal les cayó 

como patada de mula. En su escenario era obvio que su papel de virreyes derrochadores se iba a acabar, pero 
nunca se imaginaron que el diálogo directo con Peña Nieto, o sus superpoderosos secretarios Osorio 

Chong o Videgaray, se iba a acabar. ¿De qué les vale ahora su soberanía estatal si se prepara una iniciativa 
para controlar la contratación de deuda? ¿Y peor, si el plan de infraestructura será licitado a través de 
Capufe y la SCT? Nuevamente les quedan las migajas. 
La piedra de toque sexenal puede ser la aventura del IVA generalizado que ya los tiene hechos bolas y 
pondrá a prueba si la disciplina férrea regresó en el PRI, o si las bases aprendieron de su larga travesía al 
desierto. En 1996 ganaron la batalla cuando establecieron un candado que impedía las candidaturas a 
gobernador y presidente para los tecnócratas arribistas como Ernesto Zedillo. Increíblemente, la nueva élite 

de poder pretende derogarlo. 
Además, fuera de lugar e idea de quién sabe quién, el objetivo de reducir la representatividad en el 
Consejo Político Nacional y los consejos estatales, reduciendo de 600 a 300 consejeros en ambos casos. 
¿Las bases tricolores se van a dejar? 

Así que nadie le puso la trampa a Peña Nieto y al PRI. Nuevamente, un gazapo propio. Nada bueno puede salir 
de una iniciativa para generalizar el IVA para alimentos y medicinas. Al tiempo. Reitero: el estilo personal de 

gobernar es el gazapo propio. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/3599-iva-generalizado-el-
gazapo-mayor-del-pri 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
La historia de Teresa 
La historia de Teresa es como la de miles de mujeres mexicanas a quienes su propia marginación las convierte 

en víctimas de la justicia. 
Teresa Ramos Moxo es originaria de la junta auxiliar de La Resurrección, comunidad suburbana a 20 minutos 
del zócalo de Puebla. 
Ella y la totalidad de su comunidad sólo hablan náhuatl “con variación mexicano”, hecho que desencadenó la 

que llegaría a ser la peor pesadilla de su vida y que le costó siete años de encarcelamiento, que en la realidad 
le significó convertirse en algo cercano a un olvidado trebejo durante siete largos años en el reclusorio femenil 
del Cereso de Puebla. 

¿Su delito? 
Fraude. 
¿A quién defraudó? 
Ella tuvo la necesidad de vender un terreno en su comunidad, y como jamás volvió a aparecer quien lo compró 
y el terreno permanecía abandonado, un día decidió ofrecerlo nuevamente ante una urgencia económica. 
¿Por qué la urgencia de volver a venderlo? 

Para hacer frente a una deuda en el Hospital Universitario, donde recibía atención médica un hijo suyo que 
finalmente murió, dejando un adeudo imposible de cubrir. 
La amenaza de un problema judicial por no saldar la cuenta en el hospital, la llevó a echar mano del terreno 
aparentemente olvidado por el nuevo dueño. 

La toma de posesión del predio por parte del nuevo propietario desencadenó el problema judicial. Y de acuerdo 
a la ley, ella fue acusada de fraude para finalmente relegarla al reclusorio, su hogar. 
Teresa Ramos Moxo, con la vida de un segundo hijo en juego, aprobó cuanto tratamiento era necesario, mas 

la enfermedad rebasó la medicina y su vástago falleció, y ella en la cárcel. 
A la desaparición de este hijo, Teresa había agotado las lágrimas con la muerte de un anterior hijo, de su 
nuera y de los hijos de éstos que habían sido contagiados de VIH. 
¡Qué dolor! 
La enfermedad, la agonía y la muerte de uno a uno habían sido un verdadero infierno. Fueron días, semanas, 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/3599-iva-generalizado-el-gazapo-mayor-del-pri
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/3599-iva-generalizado-el-gazapo-mayor-del-pri
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meses y años de agonía al ver cómo se iba extinguiendo cada uno hasta morir. 
¡Qué impotencia! 
Juzgada con mucha precariedad por no hablar español, fue sentenciada por el delito de fraude. 
En su largo proceso, Teresa volvió a ser víctima de su ignorancia ante una jueza de hierro que jamás asimiló 
la marginación de la mujer que sólo hablaba náhuatl, por lo que tuvo que purgar casi dos años más de cárcel, 

pese a contar con los requisitos para gozar de una preliberación a sus cinco años de su reclusión. 
Y como no hay plazo que no se cumpla, Teresa finalmente un día salió. Lamentablemente, en estos siete años 
perdió casi por completo la vista por la diabetes. 
De regreso a casa, sin poder ver a quienes han hecho de su caso su causa, están ahora casi convencidas de 
que más le hubiera valido permanecer en la prisión, donde tenía techo, comida y atención, a diferencia de su 

antiguo hogar, donde para sus hijas, ya con una vida hecha, se ha convertido en un problema. 
Pero Teresa, mientras estuvo recluida, fue atraída por el equipo de Demac (Desarrollo de la Mujer AC) y llegó 

a aprender algo de español. 
Un día Gisela Pérez, maestra de quienes se interesaron en aprender a leer y escribir, decidió grabar la vida y 
caso de Teresa para transcribirlo y registrarlo en los testimonios que promueve Amparo Espinosa 
Rugarcía —fundadora de Demac— para promover la expresión y escritura entre las mujeres presidiarias, 
quienes mucho tienen que decir, como un proceso de catarsis. 
Producto de sus narraciones cada año se eligen las mejor escritas para publicar anualmente el libro Mujeres en 
reclusión, que éste año cambió de nombre y se llamaCorazones en fuga, donde se incluye la historia de Teresa 

Ramos Moxo y que fue premiado hace dos años. 
Por esta distinción obtuvo un premio de 12 mil pesos, que sus hijas ya se gastaron por cierto. 
Este libro, Corazones en fuga, fue presentado anoche con un gran éxito y reconocimiento a Teresa en un 
evento que tuvo lugar en las oficinas de Demac que dirige Alejandra Montero de Cárdenas. 

En la presentación se confirmó que Teresa dejó huella entre sus compañeras del reclusorio. Mucho podría decir 
sobre abogados, defensores de oficio, jueces y del conjunto de personajes que aunque están para defender, no 

hacen nada, al igual que de aquellos que están para impartir justicia y sólo llenan de medio. 
Llego la temporada de caza  
Y llegó la temporada de caza reglamentaria con mira en la conservación, motivo por el cual los aficionados a la 
caza se reunieron con el encargado de despacho de la Secretaría del Medio Ambiente, Juan Carlos 
Morales, en un evento que tuvo lugar en el Ecoparque Metropolitano, donde resaltó la importancia de 
mantener las tradiciones sin afectar los ciclos de reproducción. 
Este año los afectos a la cacería podrán disfrutar de actividades muy bien programadas, tales como cabalgatas, 

safaris fotográficos, ciclismo de montaña, caza de venado, lunadas, tirolesas y senderos interpretativos. 
Será un año diferente con múltiples opciones para incluso captar a nuevos círculos en este tipo de actividades 
que contribuyen a conectarse con el medio que rodea al hombre de las urbes. 
La autopista Audi  

Ante la queja de los ejecutivos de Audi para pronunciar los nombres de las comunidades y autopista que lleva 
al asentamiento donde se construirá la planta de Audi, el secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo 
Económico, Pablo Rodríguez Regordoza, expuso al gobernador el caso y éste decidió facilitar los nombres a 

los alemanes, al emitir un decreto en el que se asienta el cambio de nombre a Audi para facilitar su 
memorización y pronunciación. 
Así muy pronto usted observará la nueva señalética desde la autopista a Orizaba que será llamada autopista 
Audi. 
Esto es todo. Y todo es todo. 
Si usted es originario de la zona de Orizaba y hasta hoy le han dicho orizabeño, cabe la pregunta: ¿ahora cómo 

le dirán? 
Arranca  
Hoy a partir de las 7 de la tarde arranca la temporada 2013 de conciertos de la Orquesta Sinfónica del Estado 
de Puebla. Para su primer concierto del año se confirma como director al maestro Julio Briseño, quien lleva 
una larga trayectoria de más de 35 años al frente de famosas orquestas, como la Filarmónica de Querétaro, la 

Banda Sinfónica de la Secretaría de la Marina, la Orquesta de Cámara de México, la Sinfónica Carlos Chávez, 
entre otras. 

El concierto es con entrada libre, sólo se recomienda llegar antes de las 7 de la tarde al patio del San Pedro 
Museo de Arte.  
El programa contempla obras de Wagner, Barber y Devorack. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/3579-la-historia-de-teresa 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/3579-la-historia-de-teresa
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Sigue división en el PRD 
No es noticia que continúa la división en el PRD con motivo de una posible alianza con el PAN. Noticia sería que 
llegaran a un acuerdo. 
La delegada del comité nacional, Mara Cruz Pastrana, afirma que no es prioritaria para el PRD una alianza con 

el PAN. Lo que sí le interesa es lograr una alianza con Movimiento Ciudadano y con el Partido del Trabajo. 
Nuestra prioridad, señaló, es lograr una alianza con los partidos de izquierda. Unirnos al PAN para las 
elecciones próximas es secundario. 
Dijo que el congreso estatal que está anunciado para el sábado debe posponerse hasta que se concreten los 
acuerdos de las mesas políticas que se realizan a nivel nacional. 

El PRD está dividido pues dos importantes corrientes de ese partido, la Alianza Democrática Nacional y la 
Izquierda Nacional Democrática, no aceptan la alianza con el PAN que la dirigencia local perredista y los del 

grupo Nueva Izquierda ya andan pregonando. 
Por otra parte, se sabe que la dirigencia estatal del partido del Sol Azteca, que encabeza Eric Cotoñeto, dará un 
golpe el sábado al llevar a cabo el congreso estatal en el salón JP de esta capital, donde se anunciará la alianza 
PRD-PAN. 
Si no hay algún acuerdo entre estos grupos, y todo parece indicar que no lo habrá, la división que existe desde 
siempre en el Partido de la Revolución Democrática se ahondará. 
Se concreta convenio entre priistas 

Ante la secretaria del comité nacional del PRI, Ivonne Ortega, firmaron ayer los seis aspirantes a la 
presidencia municipal de esta capital, Enrique Doger, Enrique Agüera, José Chedraui, Óscar Aguilar, 
Víctor Manuel Giorgana y Víctor Gabriel Chedraui, un convenio para aceptar la decisión que tomen 
los comités nacional y local respecto al candidato de unidad de la capital del estado. 

Para la toma de esa decisión se realizarán encuestas, entrevistas, se escuchará a los sectores, a fin de postular 
al que mejor garantice el triunfo. 

Los aspirantes se comprometen a aceptar la decisión que sea tomada con base en esos estudios y a unirse a la 
campaña para apoyar al partido. 
Insistió Ivonne Ortega que el objetivo es ganar y que para eso se escogerá al mejor. 
La reunión con los seis aspirantes tuvo lugar en el hotel Holiday Inn de esta capital y ahí mismo la dirigente 
priista, acompañada del dirigente estatal, Pablo Fernández del Campo, dio una conferencia de prensa para 
informar sobre el convenio de civilidad.  
Notas breves: Ultiman detalles para el Tianguis Turístico que se efectuará en Puebla. El gobernador 

Rafael Moreno y la secretaria nacional de Turismo, Claudia Ruiz Massieu, se reunieron ayer para revisar el 
curso que lleva la organización del Tianguis Turístico, que por primera vez se llevará a cabo en un destino que 
no es de playa y que se realizará los días 17, 18 y 19 del mes próximo. Estuvieron también los secretarios de 
Turismo de Puebla, Angel Trauwitz Echeguren; de Finanzas, Roberto Moya Clemente y de Economía, Pablo 

Rodríguez Regordosa. La funcionaria federal se fue satisfecha del avance de los trabajos de organización, 
afirmando que la reunión de empresarios turísticos en Puebla será todo un éxito… Juan Manuel Vega Rayet, 
delegado de Sedesol, informó que las personas que reciben el apoyo de 70 y Más tienen una semana para 

actualizar sus datos a fin de que puedan seguir recibiendo ese apoyo. Deberán concurrir a las ventanillas 
correspondientes en cada zona de la entidad donde opera ese programa para actualizar sus datos… Mañana 
estará en Puebla el dirigente nacionalde la CNC, Gerardo Sánchez García, para dar posesión a la nueva 
presidenta de la Liga de Comunidades Agrarias de la entidad, Maritza Marín Marcelo, en un acto que tendrá 
lugar a las 11 horas en la explanada del Centro Cultural Universitario… También mañana, pero a las 9 
horas, Víctor Gabriel Chedraui dará una conferencia de prensa en céntrico restaurante para anunciar su 

inclusión en la lista de aspirantes a la candidatura de su partido, el PRI, para la presidencia municipal de 
Puebla… Hubo un encuentro ayer, en un restaurante de Plaza Dorada, entre el delegado del comité 
nacional del PRI, Fernando Moreno Peña, y el diputado federal Enrique Doger, uno de los aspirantes a la 
candidatura priista para la presidencia municipal. Sólo ellos saben de qué hablaron. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/3583-sigue-divisi%C3%B3n-en-el-prd 

 

 
 
(Yo Campesino/Miguel A. Rocha Valencia) 
 
Porrismo daña educación 

Sin más dinero ni reformas y sólo con orden, la educación pública de este país podría dar grandes pasos. Pero 
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solapados por autonomías mal entendidas o acomodaticias y prácticas cuasi democráticas mal interpretadas, 
grupos con vocación porril, bajo el influjo de verdaderos gángsters, únicamente desestabilizan y entorpecen a 
las instituciones. 
Ya sé que más de uno se va a molestar, pero eso de la autonomía ha sido utilizado para manejar presupuestos 
al antojo de quien es titular en instituciones, pero ninguno se ha atrevido a poner orden en cuanto a los abusos 

en materia académica, donde cualquiera puede reprobar, reprobar y reprobar, pasarse una vida como 
“estudiante” al servicio o jefaturando grupos porriles  que sirven a las facciones internas. 
En la Libre de Derecho, cada examen ordinario es oral y con tres sinodales; si reprueban cinco materias a lo 
largo de la carrera, los corren, no hay extraordinarios, es “repite curso”.  
Y aunque en el Politécnico también hay oportunidades, se plantean límites en cuanto al número de materias 

reprobadas, tres en un año para quedar separado de la institución, y también en los años para culminar una 
licenciatura. Hay menos laxitud, lo cual no implica menos democracia ni la ausencia de la lucha política. 

Tan es así, que han surgido voces y manifestaciones abiertas para que destituyan a la actual directora 
Yoloxóchitl  Bustamante y nada pasa, las actividades académicas continúan; de ese mismo nivel se disputan 
direcciones de escuelas superiores o institutos de investigación, pero parece existir el pacto de no afectar la 
vida escolar. 
A nivel matricular, si algún alumno reprueba tres materias, queda separado de la institución sin opción a 
extraordinarios. Eso afirma un director de escuela superior. 
Es decir, la lucha política, la autonomía en planes de estudio, estructuración de carreras o la libertad de 

cátedra, no tienen por qué reñir con una continuidad académica, con el orden que debe prevalecer en las 
instituciones donde unos son autoridades y otros, son estudiantes. 
Qué grave permitir bajo un falso concepto de autonomía o democracia, que los patos le tiren a las escopetas, 
que las autoridades intercambien papeles con los estudiantes, más cuando son apenas unos chamacos que 

seguramente mañana serán buenos porros profesionales. 
Se deja claro también que en este asunto del Colegio de Ciencias y Humanidades, hay mano negra, de 

golpeadores y destructores, de delincuentes sociales y no se ve que la autoridad universitaria actúe en 
consecuencia mediante demandas penales; ahí están los daños, mismos que habremos de pagar con nuestros 
impuestos, no con los de la institución, pues no generan, sólo reciben. 
Quieren los “angelitos” que los toquen, y así salir de las instalaciones de la dirección del CCH para victimizarse 
como reprimidos, y además, desde su estulticia e ignorancia, tratar de incidir en planes de estudio. Y todo eso 
a ciencia y paciencia de la autoridad que por “cautela” no actúa. 
De la otra cosa, la llamada Universidad ¡Autónoma! de la ciudad de México, hasta da coraje hablar; miles de 

millones de pesos tirados a la basura o bien, destinados a la creación de grupos de rufianes mal adoctrinados 
que mañana no veremos desempeñándose en actividades productivas, sino como activistas de partidos de 
dizque izquierda o empleados del GDF para que cobren un salario, pero sin capacidades para administrar la 
cosa pública. 

Y mientras, las aulas cerradas, la manifiesta impreparación de profesores, millones a la basura por culpa de los 
rufianes que se dicen estudiantes. Aquí tampoco se actúa. 
Nuevamente, el desorden, la ausencia de quien tiene la responsabilidad de mandar. No se trata de reprimir, 

sino simplemente mantener el orden, lo que mandan los estatutos y reglamentos de las instituciones, para eso 
no se necesitan reformas, simplemente A U T O R I D A D. 
Pero ni modo, lo autónomo y democrático, son valores que ahora se entienden de diferente manera y que 
pertenecen a otros tiempos, donde ciertamente se dieron disidencias y movimientos, pero para mejorar en 
todos sentidos, empezando por lo académico. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-02-21/yo-campesino 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 

 
Beltrones en Puebla; los 2 Enriques en su agenda 

Mañoso como pocos, el líder nacional de los diputados federales, Manlio Fabio Beltrones, estuvo en Puebla. 
El pasado fin de semana asistió a la boda de Diana Kuri y Alejandro Blanca, cuya recepción fue en el Centro 
Mexicano Libanés. 
Ahí, anduvo muy saludador. 
Varios le preguntaron sobre quién sería finalmente la carta priista para la alcaldía poblana. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-02-21/yo-campesino
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Don Beltrone afirmaba muy seguro: no se equivoquen, es Enrique. 
Un empresario morenovallista le inquirió: ¿Cuál de los dos? 
Y contestó a bocajarro: Doger. 
Otros hombres de negocios ajenos al poder local apenas conocieron el comentario y fueron a confirmar y ahí 
les expresó que: Agüera. 

Está claro que, eso sí, aún no hay carta marcada en el tricolor y se continúa con la evaluación de los perfiles. 
Y es que así como José Chedraui Budib cuenta con el respaldo de la burbuja peñista, Agüera con la estructura 
priista, vía Ivonne Ortega, la secretaría general; y Enrique Doger con el grupo de Beltrones, el cual por lo visto 
puja por las aspiraciones del hoy diputado federal. 
Se nota que tampoco anda bien con la burbuja peñista. 

Manlio es uno de los políticos a los que le tiene pánico el góber poblano. 
En su paso por la Secretaría de Finanzas y Administración, Moreno Valle no tuvo buena relación, sobre todo 

después de que rechazara su proyecto financiero: aregional para evaluar la deuda local. 
Ahora se sabe que aregional mantiene presencia en Puebla y recibe un trato privilegiado. 
Además, Beltrones fortaleció su relación con el góber, a través de Fernando Morales, en su lamentable gestión 
como delegado presidente del PRI estatal. 
Y es en pocas palabras, el dueño del Partido Verde Ecologista de México. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9842&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 

 
Caso Berganza: Callar en Puebla; explicar en Hidalgo 
El secretario Luis Maldonado lo dejó muy claro después de su comparecencia de terciopelo ante diputados 

locales: “El asunto de José Ramón Berganza no es tema para la SEP y no voy a hablar de eso”. 
Sin embargo, quien sí tuvo que dar explicaciones ante los medios hidalguenses y sus compañeros diputados en 
ese estado fue el propio Berganza Escorza. 

Y es que la columna publicada en este espacio el pasado lunes fue retomada por Milenio-Hidalgo y por El 
Independiente de Hidalgo para subir el tema al debate político de la entidad. 
El Independiente, en su emisión de ayer, incluye las primeras declaraciones del aviador de lujo de la SEP 
poblana sobre este espinoso tema. 
Llama la atención que confirma todos y cada uno de los puntos mencionados en La Tempestad, pero se suma a 
la ridícula teoría de que los servicios que presta en la dependencia local son gratuitos. 
En la mismísima primera línea de la nota firmada por el reportero Víctor Valera, se da la confesión que valida la 

columna del lunes: 
“El diputado independiente del Congreso de Hidalgo, José Ramón Berganza reconoció que es jefe de oficina del 
secretario de Educación Pública en Puebla, Luis Maldonado Venegas, pero aseguró que no cobra por ello, ya 
que, dijo, ni siquiera aparece en organigrama o nóminas”. 

Los siguientes párrafos incluyen declaraciones textuales del diputado sobre el tema: 
““No me escondo, tengo mi oficina en la Secretaría de Educación Pública, lo he sido durante mucho tiempo en 
otros escenarios””. 

Y agrega: 
““En Puebla soy amigo de todos los secretarios, tengo muchas amistades, por lo que he contribuido con ellos y 
nunca he percibido ningún peso de parte del gobierno de dicho estado””. 
Lo que es una verdadera joya es cuando Berganza se refiere a Luis Maldonado como “su Jefe”: 
“Declaró que formó parte del equipo de trabajo de Moreno Valle previo a que llegara a la gubernatura, a quien 
conoce “desde hace mucho tiempo”, ya que fue compañero en el senado “de mi jefe Luis Maldonado y de mi 

hermano Francisco””. 
En las líneas anteriores se encuentra el reconocimiento de que hay algo que apesta a corrupción en el caso 
Berganza. 
¿Un jefe de oficina que no cobra? 

¿Al que no se le puede incluir oficialmente en la nómina y por el que hay hacer circo, maroma y teatro para 
esconderlo? 
Si no hay nada extraño ¿por qué tiembla “el jefe” Maldonado cada vez que sale el tema? 

Si no es con dinero, como aseguran ¿qué tipo de prebendas y privilegios recibe el diputado? 
¿Se las dan en especie? 
¿Por medio de quién? 
¿De su hermano, también trabajador de la SEP, al que según la nómina de la secretaría se le pagan 6 mil 988 
pesos? 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9842&Itemid=70
http://hidalgo.milenio.com/cdb/doc/impreso/9172832
http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/2013/02/89803
http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/2013/02/89803
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¿Es creíble siquiera que reciba esa cantidad de dinero por su trabajo, cuando ocupa un cargo directivo de alto 
nivel en el organigrama de la dependencia? 
Por favor. 
Si no hay nada chueco en el caso ¿por qué negarse a tratarlo públicamente? 
De plano hay que ser muy ingenuo para creer que Berganza Escorza es un prócer de la educación en México, el 

que ciegamente y por principios no cobra un peso por su “valiosa” aportación a la “revolución educativa” 
poblana prometida por el secretario Maldonado al tomar protesta de su cargo. 
Increíble. 
¿Y éstos son los que con esos argumentos pretenden sentar las bases de la política educativa estatal? 
¿Recomendarán a los docentes y trabajadores de la educación engañar a los alumnos como pretenden engañar 

a la opinión pública? 
¿Pensarán también que los educandos son tontos a los que se les puede manipular a conveniencia? 

¿Qué clase de camarilla se ha apropiado de la SEP poblana? 
Salimos de Guatemala y estamos en Guate-peor. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9845&Itemid=71 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Las Mentiras Poblanas Sobre el IVA 
Los priistas poblanos lo niegan. 

Todos los días, inevitablemente, juran que no, que qué va, que es mentira, que nunca les ha pasado por la 
cabeza la idea de integrar a sus documentos básicos la creación del IVA a alimentos y medicinas. 

Olvidan algo: ese tema es central para que el gobierno federal financie los ambiciosos proyectos del presidente 
Enrique Peña Nieto. 
Pero supongamos que lo que dicen los priistas poblanos es real y que, en efecto, no pasará el IVA a medicinas y 
alimentos. 
Pensemos que por esta vez nos dicen la verdad. 
En ese contexto, el presidente Peña Nieto tendría que cancelar la cruzada nacional contra el hambre, sentarse 
en su sillón de Palacio Nacional y esperar a que su sexenio termine en medio de la precariedad. 

No será así. 
Y es que es un hecho que el IVA a medicinas y alimentos sí pasará y terminará por pegarle electoralmente al 
PRI en las catorce entidades en las que habrá comicios este año. 
No podría ser de otra manera. 
Aunque tendrá matices. 

Los alimentos de la canasta básica no serán gravados. 
Faltaba más, pero faltaba menos. 

(No es lo mismo el caviar que las tortillas, aunque un taquito de caviar no es para desdeñarse). 
Los críticos del tema argumentan que la cruzada nacional contra el hambre sería una aberración si los más 
pobres tuvieran que pagar el IVA a alimentos y medicinas. 
Y en aras de no caer en esa contradicción brutal, lo mejor es dejar libre del gravamen la dieta de los pobres: 
tortillas, frijoles y chile. 
Lo que no contemplan los genios es que con la creación de ese IVA se desatará una inflación generalizada. 

Ya sabemos cómo actúan los especuladores: cualquier pretexto es bueno para lucrar. 
Por lo pronto, los priistas poblanos tendrían que buscar mejores argumentos para mentir con mayor agudeza y 
verosimilitud. 
Se hacen bolas. 
Caen en contradicciones. 

Dicen sí, pero no. 
Hacen el ridículo, pues. Ya se los cobrarán los electores.     

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5000 
 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9845&Itemid=71
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5000
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Ivonne Ortega y la realidad del PRI 
Ivonne Ortega Pacheco, la segunda de abordo en el CEN del PRI, en su visita de este miércoles a la ciudad de 
Puebla para supuestamente estar presente en firmar el ‘pacto de unidad’ entre los 6 aspirantes a la alcaldía de 
Puebla, tuvo un propósito mucho más específico. 

Digamos que el tono de la secretaria general del CEN fue conciliador pero tajante: prácticamente advirtió que 
el horno no estaba para bollos: la situación del PRI en Puebla es delicada y se requiere de mucho trabajo, 
unidad y, sobre todo, buena voluntad de los involucrados para ganar la elección local que está a la puerta de la 
esquina. O sea, Ortega reconoció que el PRI no la tiene nada fácil. 
De ahí que ‘invitaba’ a los aspirantes a que se pongan la camiseta del PRI y se ‘disciplinen’ para acatar las 

decisiones del CEN y por supuesto del primer priísta del país, Enrique Peña Nieto. De manera sutil pidió un voto 
de confianza, ya que de ninguna manera se correrá el riesgo de someter el proceso de selección para una 

competencia abierta entre los aspirantes: ya sea por asamblea de delegados (proceso que dejó entrever 
pudiera ser el más posible) se acordará el mejor perfil para salir con un candidato único.  
Ortega Pacheco comentó que ‘todos los cuadros valiosos’ del PRI serán tomados en cuenta. Y sin mencionarlo 
por su nombre, vislumbró la posibilidad de poner en la mesa las candidaturas a las diputaciones locales así 
como la asignación de delegaciones federales (cuyos nombramientos se han frenado precisamente con ése 
propósito: darle lugar a quienes se queden fuera de las candidaturas). 
Claro que Ivonne recalcó la importancia de los resultados de las encuestas, en donde el rector Enrique Agüera 

Ibáñez se ubica en primer lugar en las preferencias, seguido del ex alcalde Enrique Doger. 
Sin embargo, la secretaria general seguramente cuenta con la información completa. 
Es decir, que si bien efectivamente estos dos personajes aparecen en los primeros sitios, también es cierto que 
la posible (y casi segura) coalición entre el PAN, PRD y Nueva Alianza amenaza peligrosamente al PRI- Partido 

Verde. Sin mencionar que el gobierno de Rafael Moreno Valle va con todo para respaldar al PAN.  
En este punto, se conoce también que el grado de riesgo de ambas figuras es muy alto. Me explico mejor con 

un ejemplo: la encuestadora Opina Consultoría Estratégica da a conocer en su última encuesta (aplicada el 
reciente 24 y 25 de enero, con un margen de error de +-3) los grados de confianza que inspiran ambos 
personajes entre los poblanos es muy baja: ante la pregunta ¿Cuánta confianza le despierta Enrique Doger 
como alcalde de Puebla? La respuesta quita el aliento: 33.6% confía en Doger, mientras el 50.8% desconfía de 
él. La misma pregunta para el rector Enrique Agüera: 50% confía, mientras que el 39.2 desconfía de él. 
Otra pregunta que enciende los focos rojos en los priístas es: ¿votaría por él para la alcaldía de Puebla? Sobre 
Enrique Doger, la respuesta es que el 37.3% estaría dispuesto a votar por él, pero no así el 51.4%. De Enrique 

Agüera, el cuadro es apenas un poco menos drástico: el 51.8 aceptaría votar por él, pero no así el 34%. 
El problema de estos números es que se trata de personajes que han estado por años (más de una década) en 
los medios de difusión y comunicación en el estado, y ambos han ocupado un envidiable lugar (reconocido y 
noble) como rectores de la universidad pública. Por tanto, difícilmente se podrá cambiar la imagen que se 

percibe de ellos, y menos en unas cuantas semanas (si no es que días). 
El PRI la tiene difícil, vaya con el candidato que vaya. Y eso ya se sabe. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 

 
La alianza que cae 
Será el sereno, pero el gobernador de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa, acaba de sentar precedente en la 
historia política de aquella entidad y ejemplo para operadores electorales del priismo nacional, al echar abajo la 
Gran alianza por ti, que habían consensuado perredistas y panistas. 
Distinguido por sus desaciertos en el terreno de la opinión pública y sus despropósitos como actor de reparto 
en el clan del exmandatario Fidel Herrera Beltrán, obtuvo un punto a favor de su partido que deberá ser 

ponderado en el futuro inmediato. 
Fue una argucia legal que prendió como pólvora en el Tribunal Electoral del Estado de Veracruz, que a través 

del juicio para la protección de los derechos político-electorales de un grupo de militantes del partido del sol 
azteca, echó abajo el maridaje entre azules y amarillos. 
De acuerdo con el resolutivo asentado en el documento JDC 17/2013, el procedimiento para conformar la 
coalición política PRD-PAN para competir en la elección del primer domingo de julio, como sucederá en Puebla y 

otras 12 entidades del país, no fueron observados los estatutos que rigen la vida interna perredista. 
Los magistrados del circuito judicial encontraron que como lo dicta el artículo 307, la Comisión Política Nacional 
“debió aprobar la alianza con 60 por ciento de los votos de sus 15 integrantes, pero solo hubo ocho votos a 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
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favor, les faltó un voto”. 
La resolución judicial veracruzana cobra relevancia en el contexto electoral en México. La preexistencia en la 
lógica priista para impedir coaliciones entre dos de sus más formidables adversarios que disputan el poder 
político. La historia en el Estado de México con Enrique Peña Nieto como gobernador ilustra el tiempo presente. 
Ver caer como castillo de naipes la estrategia electoral conjunta en el estado vecino alentará a priistas que 

buscan en Puebla competir con eficacia a una alianza que tejen orquestadores de un ejercicio análogo y exitoso 
en 2010, con la llegada al poder de Rafael Moreno Valle. 
En el sótano… 
1.- Celebrar a los creadores. Indispensable y obligado reconocer a los profesionales del oficio que van más 
allá de la redacción de la nota diaria para las empresas periodísticas en las que prestan sus servicios. 

2.- Genuino y feroz cronista en el diario Intolerancia, Mario Martell presenta en la Casa de la Lectura su 
libro El Aria de Giacomo. 

3.- Reportero y editor de la revista Proceso, Juan Pablo Proal presenta en la ciudad de México mañana 
viernes su opera prima: Vivir en el cuerpo equivocado. Para ambos colegas, un abrazo a manera de felicitación 
por el producto del tiempo robado a la incesante tarea de reportear la cosa pública. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
¿Limpia o purga en el Poder Judicial del estado? 

Juran y perjuran los enterados que en estos días comenzará una limpia en el seno del Poder Judicial, 
que abarcará al segundo círculo, es decir a los jueces de primera instancia. 
Esta depuración seguirá el mismo patrón que la renovación de magistrados del Tribunal Superior de 

Justicia, pues llegarán nuevos jueces —muchos de ellos sin carrera ni experiencia en el Poder Judicial— 
pero amigos o recomendados de El Señor de Los Cerros o del magistrado presidente, Roberto Flores 
Toledano; así como del subsecretario Jurídico de la SGG, Enrique Quiroz Acosta; y del secretario de 
Servicios Legales y Defensoría de Oficio, José Montiel Rodríguez. 
De acuerdo con algunos magistrados que están al tanto de la situación, el saneamiento —o purga— se 
extenderá en una primera etapa a quince jueces, entre ellos algunos en edad de jubilación como Rodolfo 

Arana Santiesteban, de Tecali; Armando Pérez Acevedo, del Cuarto Civil; y María Carrasco Sandoval, 
del Cuarto Familiar, ambos de la ciudad de Puebla. 
Sin embargo lo más probable es que alcance a otros jueces implicados en casos o quejas de 
corrupción, o enriquecimiento inexplicable, entre ellos los siguientes: 
Felipe de Jesús Ventura, juez de Acatlán, por su escandalosa riqueza con propiedades en Xilotzingo (Quinta 

Ventura), Haras Flor del Bosque y El Cristo, entre otras. 
Domingo Alberto Bagatella Bermúdez, juez de Izúcar, y a quien se le adjudican 22 inmuebles. Este 

personaje fue procesado en el Juzgado Séptimo de Distrito y liberado en apelación. 
Venustiano Islas López, quien tiene una averiguación iniciada en la Dirección de Atención a Delitos de Alto 
Impacto (DADAI), por un asunto de unos zetas a los que presuntamente ayudó cuando era juez Penal de 
Tepeaca, haciendo pasar a uno de ellos por menor de edad. 
Helmo Mayoral Bello, juez Penal de Atlixco, quien compró una mansión en efectivo en 1.6 millones de pesos, 
pero que actualmente cuesta unos cinco millones de pesos. 
Carlos Ramírez Nava, juez Civil de Tehuacán, propietario de varios inmuebles en Zavaleta y Cholula. 

A la lista podrían sumarse otros que en su ejercicio judicial se han visto involucrados en escándalos 
políticos o mediáticos, como: 
Isauro Romero Limón, juez Penal de Tehuacán, involucrado en el fraude multimillonario cometido en 
perjuicio del Poder Judicial desde el Juzgado Tercero Penal, del que aquel era titular, y quien enfrenta quejas 

del personal femenino que ha laborado con él y de abogados litigantes como Víctor León Rueda, quien liberó 
al ex presidente municipal de Palmar de Bravo, Pedro Gabino Barojas de Rosas. 

Rosa Celia Pérez González, jueza Segundo Penal implicada en el escándalo de la periodista y escritora Lydia 
Cacho; y Blanca Laura Villeda Martínez, juez Civil de Atlixco, y ex procuradora en el sexenio de Mario 
Marín Torres. 
*** 
Otro magistrado que también podría salir del Poder Judicial del estado, pero por jubilación y con el 
reconocimiento de sus pares, es León Dumit Espinal, quien sin embargo podría ser sustituido por la jueza 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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Octavo de lo Civil, María Rosalba Pantoja Vázquez, recomendada del presidente saliente del Tribunal 
Superior de Justicia, David López Muñoz. 
Los enterados aseguran que la referida juez es parte de un acuerdo político de López Muñoz con Casa 
Puebla o Casa Aguayo, antes de aceptar retirarse y jubilarse del Poder Judicial del estado. 
*** 

Simón dice: 
“Menos mal hacen los delincuentes que un mal juez.” 
Francisco de Quevedo (1580-1645) Escritor español. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
RMV y El Yunque, ¿Juego Limpio? 
Aunque públicamente afirman que siguen en pie los acuerdos e incluso aparecen sonrientes en comidas de 
la “unidad”, la verdad es que en el fondo prevalecen la desconfianza, los golpes bajos y 
losproblemas entre yunquistas y morenovallistas. 
Si bien el arreglo inicial quedó firme: ocho regidores –la mitad del Cabildo-, tres diputaciones uninominales, la 

plurinominal del ex dirigente panista Juan Carlos Mondragón y una curul federal, en su momento, para el 
alcalde Eduardo Rivera Pérez, a cambio del aval de la ultraderecha a la candidatura de Tony Gali 

Fayad a la presidencia municipal, la ambición ha podido más y en los últimos días han surgido señales de 
que no todo es felicidad. 
A Casa Puebla, por ejemplo, han llegado informes muy serios en el sentido de que el juego no ha sido del 
todo limpio. De hecho, se ha detectado a Pablo Rodríguez Regordosa y Franco Rodríguez 
Álvarez tratando de llegar hasta el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, para pactar y dinamitar con 

el apoyo universitario la postulación de Gali. 
Hace unos días el secretario adjunto de Elecciones del CEN del PAN y jefe de facto de El Yunque, Juan Manuel 
Oliva, fue el portavoz de una extraña petición. 
Según Oliva, Gali debía presentar un reporte completo y detallado sobre su situación patrimonial para que 
el Comité Ejecutivo Nacional lo empiece a considerar formalmente como precandidato, un requisito que no 
aparece en ningún estatuto o código interno. 

La solicitud fue enmarcada en un contexto peligroso: la guerra sucia desatada contra el secretario de 
Infraestructura, misma que algunos indicios y ciertas huellas llevan hacia fuerzas de la ultraderecha. 
Cuentan que la respuesta de Gali, y por tanto del gobernador Rafael Moreno Valle, no tuvo desperdicio: el 

aspirante a la alcaldía proporcionaría sin dudarlo toda la información requerida por Oliva y sus secuaces. 
Pero con la condición de que todos los precandidatos sin excepción, incluyendo al funcionario estatal, hicieran 
lo mismo y se sometieran a un examen antidoping y a una prueba de polígrafo. 
Totalmente sorprendido, pues la contrapropuesta cayó como bomba, el secretario adjunto de 

Elecciones titubeó y entonces retiró la petición. 
Pero capítulos como este se han dado continuamente en los últimos días, por más que yunquistas y 
morenovallistas presuman de unidad y se tomen la foto. 
Los primeros afirman estar convencidos de apoyar a Gali, pero sólo es de “dientes para afuera”; tienen la 
esperanza de que el “delfín” de Casa Puebla se caiga y de que Pablo o Franco se hagan de la candidatura. Y 
están en ello. Obsesionados. 
Los segundos, por su parte, saben que no pueden confiar en tipos como Oliva o Juan Carlos Mondragón, 

pues no saben respetar acuerdos; sin embargo, forzosamente necesitan transitar con ellos para preservar la 
marca PAN, un activo valioso, indispensable para el futuro político del gobernador. 

En estos momentos se está aplicando la encuesta –con uno de tres reactivos dirigido a la militancia panista- 
que será decisiva para definir al candidato a la presidencia municipal. 
Tal vez las cosas cambien con los resultados que arroje ese ejercicio demoscópico. Pero que nadie se 
sorprenda si la ultraderecha hace una última jugada, un último y desesperado esfuerzo con tal de 

tumbar a Tony Gali. Y es que es capaz de pactar con el PRI -y hasta con el diablo- con tal de salirse con la 
suya. No sería la primera vez que lo hiciera. Todo Puebla lo sabe. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 
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(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
García Ramírez va por su residencia 
La familia de Javier García Ramírez, ex funcionario marinista y prófugo de la justicia, ya le tomó la medida al 
Gobierno del Estado de Puebla y en menos de 24 horas les tendrán que devolver su residencia ubicada en calle 

Violetas número 61 del fraccionamiento Jardines de Zavaleta.  
Gisela García Ramírez acorraló al procurador General de Justicia, Víctor Carrancá, de tal forma que el Juzgado 
Cuarto de Distrito otorgó en días pasados un plazo de 24 horas para regresarle su oficina y bienes asegurados 
en las Torres JV.  
En esta columna se informó que el juzgado federal advirtió que si el procurador desacataba la orden se iniciará 

un proceso en su contra y del propio gobernador, Rafael Moreno Valle, por incumplir la sentencia del amparo a 
favor de la hija del ex funcionario marinista.  

Ante tal advertencia no le quedó de otra al procurador y regresó las oficinas y bienes a la hija de Javier García 
Ramírez. 
Pues esa misma estrategia siguió David García Ramírez y este jueves será notificado el procurador que tiene 24 
horas para regresar la residencia asegurada a la familia de Javier García Ramírez de lo contrario será sujeto a 
un proceso por desacato y las sanciones llegarían hasta el gobernador.  
Así que quizá este mismo fin de semana la familia de Javier García Ramírez pueda pisar nuevamente su casa 
después de más de un año.  

Sin duda que es un golpe mediático más que legal para el procurador porque la orden de aprehensión contra 
Javier García Ramírez sigue vigente y los inmuebles están bajo la figura de asegurados pero los hijos del ex 
funcionario podrán trabajar y vivir en esos lugares.  
**      **      **  

César Camacho, líder nacional del PRI, dijo en Puebla que no habrá candidatos amigos del presidente, sino 
candidatos ganadores.  

Ayer la secretaria General del CEN del PRI, Ivonne Ortega, dio otra pista clara y contundente sobre la 
designación del candidato a la Presidencia Municipal de Puebla: será mediante encuestas.  
Ya con esos dos lineamientos está más claro que el puntero será el candidato.  
Revise las encuestas publicadas en los medios de comunicación y encontrará el nombre del candidato.  
**      **      **  
Con la novedad de que Jesús López Chargoy ignoraba que la empresa que comprará (Futbol Soccer S.A. de 
C.V.) tiene adeudos con el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).  

El tema es delicado porque en teoría Ricardo Henaine y Jesús López Chargoy son socios desde hace varios años 
en el equipo Puebla FC y ahora que quedó al descubierto la deuda de La Franja con el IMSS resulta que el 
próximo propietario del club no estaba ni enterado.  
¿Qué otra sorpresa tiene Ricardo Henaine para Jesús López Chargoy? 

 Las dudas crecen porque el manejo administrativo y financiero de La Franja en la era de Ricardo Henaine ha 
sido objeto de diversos cuestionamientos y procedimientos por parte de las autoridades.  
**      **      **  

Este día en Profética se hará la presentación del libro “El Aria de Giacomo” del periodista Mario Martell.  
El evento está programado para iniciara las siete de la noche y participarán como presentadores Jaime Mesa, 
Álvaro Hernández, Yussel Dardón y el propio autor del libro. 
 Muchas felicidades a Mario Martell por este logro (uno más) en su carrera profesional.  
**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36719:garc%C3%ADa-

ram%C3%ADrez-va-por-su-residencia&Itemid=137 
 

 
 

(Trascendió Puebla) 

 
:Que en las condiciones que establezcan las dirigencias estatal y nacional del PRI, éstas seguirán favoreciendo 
al rector Enrique Agüera Ibáñez quien se mantiene como puntero en todas las encuestas de medición y quien 
menos negativos tiene. 

Y todo parece apuntar a favor de las expectativas del rector de la BUAP porque el presidente del CEN del PRI, 
César Camacho Quiroz, adelantó la propuesta que presentará a la Asamblea Nacional donde se abrirán los 
candados para favorecer las candidaturas ciudadanas. 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36719:garc%C3%ADa-ram%C3%ADrez-va-por-su-residencia&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36719:garc%C3%ADa-ram%C3%ADrez-va-por-su-residencia&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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:Que la secretaria General del PRI, Ivonne Ortega Pacheco, aprovechó el acto político de la firma del Pacto por 
Puebla entre los aspirantes a la alcaldía poblana para responderle al PAN quien había denunciado estrategia 
priista de enturbiar clima político en la entidad. 
El revolucionario Institucional -le revira la ex gobernadora de Yucatán al panista Rafael Micalco Méndez- “viene 
a ganar las elecciones constitucionales del primer domingo de julio y no a desestabilizar el estado poblano”. 

:Que justo cuando el Partido de la Revolución Democrática determinará este fin de semana los términos de la 
alianza electoral con el PAN para las elecciones de julio próximo, las huestes de Andrés Manuel López Obrador 
anuncian la presencia en Puebla del ex candidato presidencial. 
El peje, quien tiene en la entidad una importante bolsa electoral al superar con 200 mil votos al priista Enrique 
Peña Nieto, se reunirá con militantes del Morena (Movimiento de Regeneración Nacional), convertido en partido 

político. 
:Que en Cuautlancingo el priista Hugo Tepox Paleta pide a la dirigencia de su partido fórmulas triunfadoras en 

las candidaturas, después de reunirse con líderes sociales de la Junta auxiliar de San Lorenzo Almecatla. 
:Que en el Instituto Mexicano del Seguro Social el delegado se echó la del estribo y ha emprendido con mano 
de hierro contra los empresarios morosos que no han cumplido con sus obligaciones. 
Francisco Fraile ordenó se congelaran 13 cuentas bancarias de diversas empresas en Puebla por no cubrir sus 
cuotas obrero-patronales, entre éstas la franquicia de futbol del Puebla de La Franja que se vendió con todo y 
pasivos. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9173039 

 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 

 
Los mensajes de Ivonne 
Es Ivonne Ortega Pacheco, la poderosa secretaria General del PRI, la pieza clave en la definición del 
candidato al ayuntamiento de Puebla para el tricolor. 
Es ella la responsable directa de la elección en Puebla. 
La encargada, por instrucciones del secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, de recuperar el 
municipio más importante de la entidad. 

La garante de que el PRI logre buenos resultados en los comicios que se aproximan, tanto en la disputa de las 
217 alcaldías, como en la guerra por las 41 diputaciones locales. 
El delegado nacional del PRI, Fernando Moreno Peña, es el encargado de ejecutar la estrategia y de operar a 
ras de tierra la campaña y la elección el próximo 7 de julio. 
Ivonne Ortega, es la actora intelectual de la táctica electoral que va a implementar el PRI en Puebla. La 
comandante en jefe del cuarto de guerra. 

Tal vez a ello se deba que la ex gobernadora de Yucatán decidió adelantar la definición del abanderado priista, 
por lo que en breve vendrá el nombramiento. 
Ya falta poco, muy poco. 
Así es, ayer Ivonne Ortega coincidió en un tema en particular con los seis aspirantes priistas a la candidatura 
de la Comuna poblana, Enrique Agüera Ibáñez, rector de la BUAP; José Chedraui Budib, 
empresario; Víctor Manuel Giorgana Jiménez, ex líder del Congreso de Puebla y ex dirigente estatal del 
PRI; Óscar Aguilar González, ex diputado federal; Enrique Dóger Guerrero, ex presidente municipal de 

Puebla y actual diputado federal, y Víctor Gabriel Chedraui, ex funcionario municipal. 
Y es que en el cónclave priista de La Noria los aspirantes convinieron solicitar a Ivonne no esperar más la 
Asamblea Nacional del PRI para definir al candidato, sino tratar de recuperar tiempo perdido y sacarlo cuanto 
antes. 
Sobre todo, porque saben de la necesidad de revertir la delantera que lleva, José Antonio Gali Fayad, el gallo 
del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, en la actual carrera electorera. 
Es un hecho, dicen, que el candidato del PRI al ayuntamiento de Puebla será anunciado los días previos a la 

Asamblea Nacional tricolor que se llevará a cabo los próximos 1, 2 y 3 de marzo. 
Ni antes, ni después. 
En ese inter, por supuesto, los aspirantes tendrán la oportunidad de seguir haciendo su luchita para ganar los 
adeptos que más puedan a fin de quedarse con la nominación priista. 
Sin embargo, no hay que dejar de mencionar que los mensajes enviados por Ivonne Ortega a la militancia 
priista y a los medios sobre la candidatura son muchos y muy variados desde su primera visita pública a 

Puebla. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9173039
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Es más, se dice que la candidatura está prácticamente definida. 
Los recados entre líneas son contundentes y dicen mucho. 
De entrada, César Camacho Quiroz, dirigente nacional del PRI, sostuvo durante su visita a Puebla, en la 
conferencia de prensa que ofreció en el Hotel Presidente Intercontinental, que ni las amistades, ni la buena 
relación con el presidente, Enrique Peña Nieto, o los líderes de su partido, van a definir la candidatura a la 

presidencia municipal. 
Y ayer, la secretaria General del PRI remató diciendo que la definición de la candidatura será por el método de 
las encuestas. 
Ambos, por supuesto, tienen remitente y destinatario. 
Esta misma postura, junto con “el pacto por Puebla”, firmado por los seis aspirantes a la candidatura, y la 

construcción de un solo proyecto de unidad, lo dicen todo. 
El más beneficiado, sin duda, es el rector de la BUAP, Enrique Agüera, quien parece perfilarse como el favorito 

para quedarse con la tan codiciada candidatura priista. 
Y si a todo esto le agregamos que una mega coalición participará en la elección entrante, encabezada por el 
PAN e impulsada por el mandatario estatal en contra del PRI, es un hecho que los bonos del puntero en las 
encuestas y preferencias del PRI seguirán subiendo. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2380&-Posdata-Los-Iyis%20jys-ey-Iuoiiy 
 

 
 

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
Ofrece Ortega que antes del 1 de marzo habría convocatoria y candidato del PRI 

Una hora antes de que iniciara el acto público en el cual los aspirantes priistas a ser el candidato a edil de la 
capital firmaron un acuerdo de unidad, le pidieron a Ivonne Ortega, la secretaria general del PRI, dialogar en 
privado y tomar medidas específicas para enfrentar la campaña adelantada de Antonio Gali Fayad, quien será 
el abanderado del PAN, pues su despliegue propagandístico –apoyado desde el Poder Ejecutivo– le da una 
amplia ventaja frente al Partido Revolucionario Institucional. 

La petición que fue suscrita por los seis aspirantes logró tener eco en Ivonne Ortega, quien atendió el reclamo 
y respondió, que solo para el caso de la ciudad de Puebla, la convocatoria para elegir al candidato a alcalde se 
emitirá antes de que inicie la 21 Asamblea Nacional del PRI, la cual arranca el 1 de marzo y termina dos días 
después. 
Y les adelanto que si para esa fecha ya se pusieron de acuerdo los seis aspirantes, antes de que inicie la 
asamblea priista también podría ya haber candidato del PRI a la presidencia municipal de Puebla. Lo cual 
permitiría al tricolor empezar a tener una presencia propagandística que contraste con la de Antonio Gali. 

Tal situación plantea la posibilidad de que la contienda priista por la candidatura de la capital se podría resolver 

en los próximos 8 días, por medio de una encuesta que medirá intención del voto, junto con otros factores 
como presencia de los postulantes en la estructura priista y en el sector del electorado que es ajeno al PRI, 
además de que se evaluará los aspectos negativos de cada uno de los contendientes. 
Durante la reunión, que apenas duró 20 minutos, Ortega le aclaró al sexteto de aspirantes que solamente 
habrá candidato en el corto plazo si éste es de unidad y se garantiza que todos los que buscan la postulación se 

suman al proyecto de quien sea designado. 
Es decir, les hizo ver que si el PRI no sale unido en el proceso de selección del abanderado el tricolor no se 
podrá remontar la ventaja de Gali, en lo inmediato, y el tricolor no tendrá la capacidad competitiva que 
requiere. Al final nadie objetó el ofrecimiento de Ivonne Ortega y quedó hecho el compromiso de que antes de 
concluir febrero, se buscará que haya humo blanco en el PRI. 
Y con ello, remontar los 10 puntos que el PAN aventaja al PRI en el municipio de Puebla y la campaña 
propagandística del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien rompiendo toda regla de civilidad política, ha 

impulsado para posicionar a Gali Fayad. 
Agüera es quien lleva ventaja 

El ofrecimiento de Ivonne Ortega prácticamente ha acotado la contienda en tres aspirantes: el rector de la UAP, 
Enrique Agüera, el diputado federal Enrique Doger Guerrero, y el empresario José Chedraui Budib. Aunque 
parece que en realidad quienes han polarizado la disputa son los dos primeros. 
Prácticamente al reducirse el plazo de la emisión de la convocatoria, los aspirantes ya no tienen mayor margen 
para cambiar el posicionamiento con que ya cuentan. Y en ese sentido quien tiene más posibilidades y mejores 

condiciones para ser el candidato es Enrique Agüera Ibáñez. 
Si se mide la intención del voto, quien supera a todos los aspirantes es el rector de la UAP, quien además 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2380&-Posdata-Los-Iyis%20jys-ey-Iuoiiy
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duplica el grado de simpatías de Antonio Gali Fayad. 
Desde el punto de vista de presencia en la estructura del PRI e identidad con las bases del tricolor, sin duda 
quien está mejor posicionado es Enrique Doger Guerrero y quien está más alejado de ese sector es Agüera, 
quien tiene poca relación con la mayoría de las facciones del tricolor. 
Quien tiene más posibilidades de ser aceptado en núcleos del electorado que son ajenos al PRI, constituyen el 

llama do “voto verde” y muchas veces son ciudadanos con un fuerte antipriismo, es Agüera Ibáñez, quien es 
identificado con el prestigio de la UAP y no como un integrante de una fuerza partidista. 
Un segundo priista que tendría un buen posicionamiento en la sociedad civil es José Chedraui, quien es un 
rostro nuevo en el PRI; pero no es suficiente mente conocido y cometió el yerro de buscar avanzar en los 
índices de popularidad ostentándose como “amigo de Enrique Peña Nieto”, en una ciudad en donde la pasada 

elección presidencial la ganó Andrés Manuel López Obrador y eso dejó un fuerte resentimiento contra el actual 
jefe del Poder Ejecutivo federal y todo lo que se relacione con él. 

En cuanto a la valoración que priva en el Comité Ejecutivo Nacional del PRI, trascendió que la calificación que 
se tiene de los aspirantes es la siguiente: 
A Enrique Doger Guerrero se le ve como un potencial candidato aguerrido, que tendría la capacidad de montar 
una buena estructura y enfrentar con eficacia al candidato del gobernador. Pero al mismo tiempo se considera 
que arrastra una alta calificación negativa, como resultado del desgaste de haber sido alca de y de que pesaría 
en su contra el tema de la reelección. 
Mientras que a Enrique Agüera se le considera el aspirante mejor posiciona do con una calificación que no 

podrá ser superada por los otros contendientes. El riesgo que se observa es que si es candidato del PRI, el 
gobernador podría lanzar una fuerte campaña negra en su contra. 
En el caso de José Chedraui se le ve como un personaje cercano a Peña Nieto, con pocos negativos, bien 
aceptado por la población y un perfil diferente al resto de sus contendientes. Sin embargo no está lo 

suficientemente presente en la opinión pública y eso lo hace un aspirante débil. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ofrece-ortega-que-antes-del-1-de-marzo-habria-

convocatoria-y-candidato-del-pri_id_20605.html 

 
(Editorial) 

 
Ineficiencia presupuestal 
En tan sólo 18 revisiones fiscales, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) emitió 54 observaciones al 
gobierno de Puebla –encabezado por Rafael Moreno Valle Rosas– por la falta de transparencia, pagos indebidos 
y subejercicios en los fondos federalizados, principalmente en los rubros de salud, educación y desarrollo 
indígena. 

Lo primero que llama la atención en la información que hoy presentamos a nuestros lectores es que la Auditoría 
Superior de Fiscalización alcanza apenas a revisar una mínima parte del ejercicio presupuestal de todas las 

instituciones y organismos del Estado y por supuesto que es significativo que en esa revisión aleatoria haya 
detectado las anomalías que se dan a conocer. 
Es así que se confirma una y otra vez lo que críticos de la actual administración  han dicho y que ha sido 
ampliamente documentado por esta casa editorial: el gasto público del gobierno estatal se ha destinado a obras 
suntuosas de infraestructura –muchas veces innecesarias–, mientras áreas que demandan extrema urgencia en 

su atención, como el combate a los rezagos, yacen en el abandono. 
Un aspecto que conviene tener presente es que si no aparecen subejercicios en otras áreas prioritarias como el 
desarrollo rural y social, medio ambiente, infraestructura y seguridad pública, eso no implica que no existan 
también anomalías, sino que puede haber dos razones: la primera es que la Auditoría Superior de la Federación 
no realizó auditorías sobre dichos rubros o bien, hubo operaciones financieras para ocultarlas. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ineficiencia-presupuestal_id_20593.html 

 

 
 

(Primera Columna/Oscar López) 
 
• El Pacto priìsta  
• PRD ya fijó su cuota 

• Y Fraile sale al paso 
A menos de una semana, la Secretaria General del PRI Ivonne Ortega estuvo de regreso en Puebla y su acto 
principal fue atestiguar el pacto entre los aspirantes a la presidencia municipal y de donde resalta como 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ofrece-ortega-que-antes-del-1-de-marzo-habria-convocatoria-y-candidato-del-pri_id_20605.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ofrece-ortega-que-antes-del-1-de-marzo-habria-convocatoria-y-candidato-del-pri_id_20605.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ineficiencia-presupuestal_id_20593.html
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aspecto fundamental, la no agresión ni las guerras sucias en este proceso para elegir a quien será el 
abanderado, pero tampoco en el desarrollo de la campaña formal. 
También acordaron que quien resulte el mejor posicionado luego de que se apliquen las correspondientes 
encuestas, recibirá el apoyo del resto, garantizando la unidad del partido, elemento que será fundamental para 
enfrentar con éxito el proceso de julio. 

Otra vez acudieron los 6 que se reunieron en privado con su dirigente nacional César Camacho, la semana 
pasada, sin embargo, en la recta final solo hay 3, si no es que solo 2 y pronto se verá si de verdad existe la 
unidad que ayer pregonaron y que sí la requerirán para lograr su cometido diseñado desde la capital del país. 
En otro escenario, el PRD ya fijó la cuota que exigirá para ir en coalición con el PAN y será al menos 100 
candidatos a las presidencias municipales y al menos 3 diputaciones, pues aseguran que tienen el capital 

suficiente para lograr el triunfo y entre esos municipios destacan San Martín Texmelucan, Tehuacán, 
Huauchinango entre los más relevantes. 

Así que al menos con Compromiso por Puebla, el PAN ya tiene garantizada la coalición y el sábado el PRD hará 
oficial el anuncio de sumarse para repetir la fórmula que les dio el triunfo hace dos años. Con Nueva Alianza, 
aunque aquí su dirigente Gerardo Islas dijo que sí van, su presidente nacional aún no determina dar el sí.  
Movimiento Ciudadano de plano ya anunció que irán solos e incluso invitó a los perredistas inconformes a que 
se sumen a ellos y puedan lograr un poquito más de votos, al menos para que logren el porcentaje requerido 
en el proceso electoral. 
Por cierto que este fin de semana, Andrés Manuel López Obrador estará en Puebla para promover su MORENA y 

hacer amarres con quien se deje para colocar a los suyos en alguna candidatura, ya sea con el PT o con el 
mismo Movimiento Ciudadano que los apoyó en la elección federal pasada. 
Luego de las acusaciones de empresarios del COE que señalaron al IMSS de actuar de manera arbitraria por 
congelar las cuentas de 13 de sus afiliados, el delegado del Seguro Francisco Fraile fue claro al asegurar que no 

se extralimitaron en sus funciones y que los adeudos de los empresarios no datan de hace uno ni dos años, 
sino que ya tienen varios más de incumplir con sus obligaciones. 

Ahora que los sancionados acusan y casi justifican que no podrán pagar los salarios a sus empleados, nada 
dicen de haber incumplido con la cobertura del Seguro Social a sus trabajadores y los demás derechos que les 
da cotizar al IMSS. 
Y para rematar, Paco Fraile puso el dedo en la llaga: no son acciones políticas, son simplemente consecuencia 
de las omisiones que tuvieron los 13 afiliados al COE durante varios años. 
Mal y de malas. 
CONFETI…Importante reunión con alcaldes en el Salón de Protocolos para este día, son convocados por la 

Secretaría General de Gobierno… 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5279 

 

 
 

(Angelopolitanas) 
 
La relación de Claudia Ruiz Salinas y Rafael Moreno Valle es añeja, ambos fueron diputados federales en la 
misma legislatura y en su momento formaron parte de la burbuja de la entonces coordinadora de la mayoría 
priista, la maestra Elba Esther Gordillo. 
Por eso no es raro que ahora él como gobernador y ella como secretaria de Turismo mantengan una 

comunicación extraordinaria que se reflejará en los resultados y éxito del Tianguis Turístico del próximo mes, 
que por primera vez tendrá como sede una ciudad cultural y no un destino de playa. 
Los detalles y respaldos federales, aprobados desde el año pasado en el presupuesto, quedaron amarrados y 
como afirmó Claudia Ruiz Massieu: el Tianguis Turístico será todo un éxito. Ahora a demostrar que Puebla tiene 
vocación turística y todo para atender bien a los visitantes, el reto está en los poblanos.  
Que nadie se espante porque todo es resultado de la globalización y la crisis en Estados Unidos y Europa, ayer 
se confirmó que en los próximos días habrá un recorte de personal eventual en Volkswagen de México por una 

reducción en los niveles de producción y la crisis que enfrenta el sector a nivel internacional. 
La fuente es seria y está avisada por la empresa, es el secretario general del Sindicato Independiente de 
Trabajadores de la Industria Automotriz de Volkswagen de México, Antonio Flores Trejo, quien también confirmó 
una reducción en el proceso productivo de la planta poblana. Lo bueno es que está situación en algún momento 
del año cambiará.  
Ayer reapareció formalmente en la vida política poblana el doctor Germán Sierra Sánchez, quien actualmente 

funge como director de la Comisión Nacional del Agua. Estuvo como invitado a la inauguración del colector 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5279
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pluvial Atlaco-Recta Cholula, que tuvo una inversión total de 180 millones de pesos y hubo participación federal. 
Gentil y ecuánime dio a conocer que la CONAGUA a su cargo cuenta con 600 millones de pesos para programas 
pluviales donde están involucrados los proyectos de la presa de Valsequillo y la limpieza del Río Atoyac. Si hubo 
rivalidad entre él y el gobernador Moreno Valle por la competencia del 2004, ayer ni se notó.  
Pues si, los presidentes municipales de origen panista de todo el país, alrededor de 300, que integran la 

Conferencia Nacional de Municipio de México, advirtieron que presentarán un recurso legal ante la Suprema 
Corte de Justicia de la Nación, si los gobierno federal y de los estados no incluyen a los municipios en la 
creación del mando único policial.  
Su líder, el poblano Eduardo Rivera aceptó que aún desconoce las reglas de operación de este proyecto, como la 
mayoría del país, debido a que a los municipios no se les ha informado o tomado en cuenta para el mismo, el 

cual además dijo que "como en otros países además de modificaciones legales, implica una discusión en el 
Congreso". 

Lo interesante es que lo del Mando Único Policial no es nuevo y ya en su momento Vicente Fox y Felipe Calderón 
lo propusieron pero encontraron la oposición de los alcaldes del PRI que hasta el momento no se han opuesto, 
pero no lo dude tampoco lo van a aceptar tan fácilmente. El tema quema las manos y cabe preguntar, ¿del 
gobierno federal quién opera?  
Marco Antonio Barrón Ávila, General de Brigada del Estado Mayor y comandante de la zona regional, en el acto 
de reconocimiento a las fuerzas armadas del martes pasado subrayó que "Puebla, continúa ajena a temas 
relacionados con el crimen organizado". Sus palabras son importantes porque es uno de los hombres que mejor 

conoce lo que sucede en esa materia en la entidad.  
Explico que tienen  bases de operaciones en los límites con otros estados, como Veracruz y Morelos, y “hemos 
visto una disminución de la incidencia criminal”. Por su parte, el gobernador Moreno Valle agradeció la labor de 
los militares, que ha impedido que la delincuencia se cuele en territorio poblano. El escenario y los riesgos 

planteados en vivo, por dos de los protagonistas.  
De última hora: después de la firma del Pacto por Puebla, los estrategas universitarios concluyeron: cualquiera 

que sea el método de selección del candidato a la alcaldía en el PRI beneficia a Enrique Agüera. Es el mejor 
posicionado en todas las encuestas, el que tiene más positivos y la mayor intención de voto, así como menos 
negativos. Al final la decisión está en Los Pinos, en ningún escritorio más. 
http://www.ngpuebla.com/node/50310#.USYHrB3TxJE 

 

(Puebla hoy/Fernando A. Crisanto) 
 
¿El verdadero Pacto por Puebla? 

Preguntaba ayer el excelente periodista Jorge Rodríguez de El Sol de Puebla si el título del pacto que por la tarde 
firmaron los seis precandidatos del PRI a la presidencia municipal de la capital tenía alguna intención, sugería 
que sí. 
Por supuesto, es una actitud socarrona, quizá yucateca, de minimizar la propuesta del gobernador Moreno Valle 

sobre un pacto con todas las fuerzas políticas y sociales en un año electoral, arrebatarle el nombre y al final 
mostrar que la designación del aspirante del PRI a la presidencia municipal de Puebla es de la dirigencia 
nacional y, háganle cómo quieran, ellos tienen el poder. 

El método replicó lo hecho en Baja California para la designación del candidato a la gubernatura. Firmaron un 
pacto entre cuatro, incluso Jorge Hank Rohn, y cuando el twitazo –el dedazo se transformó en la era digital- 
llegó, le avisaron al bueno que era el elegido, a otros dos les indicaron que estaba decidido y ellos iban a ser 
bien tratados y por ello el enojo de Hank, quien se sintió burlado y amenazó con registrarse porque había sido 
parte del acuerdo del pacto una competencia pareja y no una designación, pacto que se desconoció desde la 
Ciudad de México. 

Se confirmó “la línea”, en este retorno priista, llega desde Los Pinos, de nadie más y eso va a suceder en 
Puebla, un estado sin gobernador priista y con un fuerte mandatario de la oposición que los peñistas quieren 
frenar ya. 
Como después del primer ejercicio hubo problemas en la operación al ser solo cuatro los registrados, en Puebla 

sumaron a dos precandidatos más que con nominaciones a diputados locales tendrán para arropar a quién 
decidan sea el candidato del PRI por la Angelópolis. Así en el peor escenario posible, serán cuatro precandidatos 
apoyando al elegido y reducen a uno contra cinco el conflicto, si lo hay. 

Ayer, con la presencia de la secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Ivonne Ortega, los seis 
aspirantes a la candidatura por la presidencia municipal firmaron el Pacto Por Puebla, “con el propósito de 
garantizar una contienda interna de respeto y civilidad que garantice la unidad” tema que se sobre entiende 
prevalece porque son compañeros y se supone todos son amigos. 
El comunicado oficial no les dio ayer orden alfabético y enumeró a los firmantes así: “Víctor Gabriel Chedraui, 

http://www.ngpuebla.com/node/50310#.USYHrB3TxJE
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Oscar Aguilar González, Víctor Manuel Giorgana Jiménez, Enrique Doger Guerrero, Enrique Agüera Ibáñez y José 
Chedraui Budib” y avalaron con sus firmas el delegado del CEN, Fernando Moreno Peña y el dirigente estatal, 
Pablo Fernández del Campo. 
Los tres ejes del pacto son: respetar en todo momento las decisiones tomadas por el Comité Ejecutivo Nacional 
y el Comité Directivo Estatal del PRI, el respeto absoluto al que salga triunfador y sumar todo el potencial 

político a quien resulte triunfador en la elección interna. 
La yucateca señaló que el PRI viene a ganar las elecciones constitucionales del primer domingo de julio y no a 
desestabilizar el estado y a los aspirantes les dijo “que el priismo está convencido de necesitar los cuadros y 
estructuras de cada uno de los seis aspirantes, pues con todas ellas unidas nuestro partido saldrá victorioso”. 
Las cartas están echadas y será después de la Asamblea Nacional del PRI, que concluirá el 4 de marzo, fecha del 

aniversario de su fundación, cuando haya una designación del candidato tricolor a la presidencia municipal de la 
capital, una unidad pactada con foto y todo que llegó a despresurizar las tensiones entre los aspirantes pero 

puso nerviosos a los equipos de cada uno de ellos, ahí abajo donde la civilidad y los pactos no cuentan. 
http://www.ngpuebla.com/node/50309#.USYH3h3TxJE 

 

 
 

(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 
 
Femexfut, Concacaf la élite del poder en el futbol 
Juan Carlos Sánchez Díaz es Director Editorial de Poblanerías. Le han robado su equipo de trabajo en el 
Estadio Cuauhtémoc. En la construcción y aportación a un nuevo periodismo, en la empresa familiar es 

multichambas. Pero por vocación, en la vieja escuela, no abandona su labor de reportero. Está en la trinchera  
de manera cotidiana. El periodismo es un oficio y su caso lo demuestra. 
Aún quedan rezagos de quienes desde un escritorio, con horas nalga y con estas chatas, hacen “periodismo”, 
opinan, “comunican” exclusivas y se convierten en voceros del poder. Y critican la indignación de El Pibe. Y 
reprueban las protestas en las redes sociales. 
Están en la torre de marfil y desde ahí conviven, departen, sonríen, gozan, disfrutan, se culimpinan y por 
supuesto  saborean orgasmos en la cúspide lactando de las gónadas de los poderosos. Desconocen el 

área de los madrazos en serio. 
Maldito oficio del que cada quien se convierte de manera única y exclusiva en el molinero que lleva agua 
solamente al suyo. 
Por eso nos va como nos va. 
Los soldados rasos del periodismo están solos.  Mal pagados y expuestos a las omisiones del poder. 
En otra parte, la élite del poder económico. Los dueños de jugadores, estadios, equipos, vigilantes y 

cuantos trabajan en el supuesto medio “deportivo”. 

¿Y a mí qué? Respondió Justino Compeán a la petición de apoyo por parte de los reporteros de Poblanerías. 
 Mentecato. 
Y autoridades de Femexfut o Concacaf hicieron oídos sordos a las peticiones de ayuda y apoyo del Reportero. 
Les interesa ganar dinero. 
Enriquecerse. 
Explotar a quien se le ponga enfrente. 

Y a los reporteros y medios les hacen favor al permitirles cubrir sus negocios disfrazados de deporte. 
Poblanerías es una empresa periodística familiar independiente. El equipo robado cuesta 100 mil cien 
pesos. Comprado durante siete años de esfuerzos. Para los mandones cien mil pesos es una bicoca, ellos 
van por millones. 
Para el Reportero es TODO. 
http://www.poblanerias.com/2013/01/un-pan-en-bancarrota/ 
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